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COMUNICADOCOMUNICADOCOMUNICADOCOMUNICADOCOMUNICADO
Devido ao feriado no dia 1º janeiro, a gráfica
que presta serviço ao JORNAL DO SUDOESTE
estará em período de recesso. Informamos que
por este motivo o jornal não irá circular sábado,
dia 2 de janeiro de 2021.

Nelson de Paula Duarte – Diretor
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Vereador Márcio da Academia testa
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Márcio Aurélio foi diplomado em ato solene realizado pela Justiça Eleitoral em 18 de dezembro

Divulgação
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
FAKE NEWS
O prefeito eleito Marcelo Morais e seu vice Daniel fize-
ram uma live no início de semana para desmentir al-
guns boatos que chegaram circular em pontos da cida-
de. Algumas pessoas estavam dizendo que assim que
ambos assumirem a prefeitura decretariam o fechamen-
to do comércio. A informação foi classificada como fake
News e foi categoricamente desmentida. De acordo com
Morais é preciso que as pessoas chequem as informa-
ções antes de repassá-las. Prometeu que os principais
fatos da futura administração terão jeito próprio de ser
anunciado.

INDEFINIDO
Por questões de alguns detalhes a lista completa do
novo secretariado ainda não foi divulgada. Nos últimos
dias houve até reunião com representantes do setor da
educação, de onde segundo informações pairavam dú-
vidas sobre o nome a ser escolhido. A expectativa é de
que até no dia da posse os nomes sejam conhecidos,
mas também não está descartada a possibilidade de
que um ou outro nome seja anunciado com o barco
andando, ou seja, com a administração trabalhando. São
aguardadas algumas surpresas e novidades nestas di-
vulgações.

AÇÃO DE GRAÇA
Já o prefeito Walker Américo e membros de sua equipe
de governo tiveram na segunda-feira,28, na Matriz São
Judas Tadeu a participação de uma missa de ação de
graças. O objetivo foi agradecer pelos quatro anos da
administração, bem como pelas obras realizadas e os
desafios superados. Alguns funcionários participaram
da celebração como Angélica Dizaró e Denis Menezes
(Comunicação), Everaldo Barbosa (Cultura), além dos
secretários Wandilson Aparecido Bícego (Saúde) e
Marcelo São Julião (Assistência Social). A primeira dama
Kely Oliveira acompanhou o prefeito.

DESPEDIDA
Em tom de despedida, Walkinho também esteve na se-
gunda-feira,28, no programa Bom Dia Prefeito, na Rá-
dio da Família. Foi o último bate-papo do gestor que
semanalmente comparecia na emissora para falar das
ações do governo municipal, onde também respondia a
perguntas dos ouvintes e reclames da população so-
bre obras e os mais diversos assuntos relacionados a
administração. Ele agradeceu a população pelo apoio,
falou das dificuldades e das conquistas. Listou desafi-
os como as dívidas herdadas, a falta de recursos e atra-
sos em repasses e por fim a pandemia que prejudica-
ram bastante as realizações de seu governo.

FORA DO AR
Está se tornando cada vez mais comum, principalmente
no período chuvoso o sistema de retransmissão de TV
instalado em Paraíso, sair do ar. No começo do mês um
acidente com a rede elétrica deixou os canais sem se-
rem sintonizados por um bom tempo. Fora isso, basta
uma chuva mais forte e os equipamentos são desliga-
dos automaticamente. Para serem religados muitas ve-
zes é necessária a ação humana, o que muitas vezes
demora. Como as torres e equipamentos ficam instala-
dos em área fora do perímetro urbano, na serra da pe-
dreira, sentido a Ribeirão Preto, a população mais sim-
ples que não tem parabólica ou TV por assinatura aca-
ba sendo a mais prejudicada.

DIGITAL
Neste ano até o momento nenhum novo canal foi insta-
lado em sistema de transmissão HD. O último que ade-
riu ao novo formato foi a Canção Nova HD, isso em ja-
neiro de 2019. Emissoras como a Band Triangulo,
Record Minas e a Rede Vida ainda utilizam o sistema
analógico e não há expectativa de que tão cedo vão
investir na cidade para melhor atendimento de seus
espectadores. Alguns canais nem mesmo o sinal
analógico estão mantendo como é o caso da Rede TV.
Quem possui residência em região privilegiada, na par-
te alta da cidade, com o direcionamento da antena para
Franca (SP) consegue sintonizar outras opções em bom
som e belas imagens.

CONGADA
Representantes de alguns ternos de congo se mani-
festaram através das redes sociais, sobre a tristeza da
não realização da festa neste ano em São Sebastião
do Paraíso. Em quase 200 anos de histórias e tradi-
ções esta foi a primeira vez que o evento deixou de
acontecer, justificada pelas cautelas relacionadas ao
período vivido de pandemia. Se a intenção era evitar
aglomerações e manter a saúde da população o objeti-
vo foi alcançado. Apesar das lamentações a decisão
acabou sendo bem aceita. A expectativa e esperanças
se voltam para 2.021 quando se aguarda que já exista
vacina para todos e que a festa da Congada volte com
mais força sendo o marco tradicional do fim de ano na
cidade.

SEM OBRAS
O ano de 2020 termina sem que nenhuma obra de ex-
pressão tenha sido realizada pela Concessionária AB
Nascentes das Gerais em São Sebastião do Paraíso
nos últimos quatro anos. Também foi assim na adminis-
tração anterior. Neste período de oito anos a principal
promessa era a construção da interligação entre a MG-
050 e a BR-491, com duplicação do trecho até as proxi-
midades do Terminal Rodoviário Ângelo Scavazza. Em
contrapartida, cidades vizinhas como Itaú de Minas e
Passos tiveram a construção de viadutos de grande
porte e outras obras expressivas. Novamente é Paraí-
so na contramão ou será que a história muda a partir
da nova administração.

BANCOS
Com a proximidade das festas de final de ano, a
FEBRABAN – Federação Brasileira de Bancos informa
o funcionamento dos bancos no período. O último dia
útil do ano para atendimento ao público, com expedien-
te normal para a realização de todas as operações ban-
cárias, será nesta quarta, 30 de dezembro. Já no dia 31
(quinta-feira), as instituições financeiras não abrem para
atendimento. Importante ressaltar que as agências ban-
cárias não funcionam em feriados oficiais sejam eles
municipais, estaduais ou federais.

PAGAMENTOS
A população poderá utilizar os canais alternativos de
atendimento bancário, como mobile e internet banking,
caixas eletrônicos, banco por telefone e corresponden-
tes para fazer transações financeiras. Os carnês e con-
tas de consumo (como água, energia, telefone e etc)
vencidos no feriado poderão ser pagos sem acréscimo
no dia útil seguinte. Normalmente, os tributos já estão
com as datas ajustadas ao calendário de feriados, se-
jam federais, estaduais ou municipais.

ATÉ 2021
OPINIÃO

Luiz Tito

Estamos atrás das vacinas, para nos
imunizarmos e voltarmos à vida que
todos tínhamos (...) que elas tragam

o restabelecimento da esperançal

Estamos vivendo nesta semana o fechamento de um
ano em que quase tudo merece ser esquecido.

Desde março nossos dias foram de incertezas, de
aumento do desemprego, da falta de dinheiro, dos
confrontos os mais profundos e estúpidos, de mortes aos
milhões em todo o mundo. De hospitais e seus CTIs
lotados de doentes desesperançados e de médicos,
enfermeiros e outros profissionais heroicos e,
justificadamente, tementes a cada passo da própria
contaminação. De governos aplicados na geração de
soluções que pelo menos amenizassem os efeitos e
repercussões da fatídica pandemia, muitos, graças a
Deus, por meio de uma postura decente e republicana,
mas outros que, num retrato emoldurado pelas práticas
mais nojentas e repugnantes, se serviram criminosa-mente
de recursos públicos para a corrupção, para o
superfaturamento do preço de medicamentos e
equipamentos hospitalares, sempre de costas para um
quadro de enfermidades formado para dizimar parcelas
significativas da população. Monstros, autores de delitos
passíveis de pena de morte. Não há quem no mundo
estivesse seguro de qualquer coisa, da própria vida em

especial, e quem chegou até aqui agradeça a Deus.  Este
2020, como inicialmente dito, acaba para ser esquecido,
quase integralmente; o que não vai se apagar nos foi
imposto à força. Mudaram-se as relações de trabalho e
seus processos, com os recursos digitais. As escolas,
impedidas de reunirem seus alunos da forma
convencional, adotaram técnicas para fazerem chegar à
sua clientela o ensino para depois formarem suas
avaliações. O comércio, a indústria, a prestação de muitos
serviços fecharam suas ofertas para logo depois
migrarem para os formatos eletrônicos de venda, de
produção e entrega. Em tudo, o que não acabou ou até
não se sabe quando estará interrompido, o mundo mudou.

Estamos atrás das vacinas, para nos imunizarmos e
voltarmos à vida que todos tínhamos. Se em muitas faces
a vida foi pior, em outras melhoramos: aprendemos a
ser mais solidários, mais amigos, menos arrogantes, mais
disponíveis e compreensivos, a valorizar as relações, a
saúde, a vida em si. Se as vacinas nos chegarão, como
esperamos, nas próximas semanas, do reencontro com
nossas melhores práticas, sentimentos e valores
verdadeiros.

É do que precisamos para compensarmos, ainda que
minimamente, o muito que o mundo perdeu, com tanta
dor, em vidas humanas.

Até 2021, com saúde e paz para todos.

(O Tempo – 29/12/2020).
LUIZ TITO escreve para O Tempo.
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GOSTO
Gosto da natureza
Com sua enorme beleza
Gosto de ser humano
Com suas variadas grandezas
Gosto da passarada

GOSTO
E os acordes de seu canto
Gosto de caminhar por aí
De crer em você, de sedução
Com tudo isso me encanto
Gosto de ouvir uma canção
De sentir as batidas do seu coração
Gosto de rimas e de poesia
E dos contrastes do dia a dia
Gosto de um olhar ardente
Antes da realização de coisas diferentes
Gosto de bichos, de rios e cascatas
E da temperatura amena das matas
Gosto do nascer e  do pôr do sol
Que toca a pele
Massageia a alma e a todos acalma
Gosto de quem tem consciência
E luta em prol da sobrevivência!

Bernadete Aguiar. Membro da APC.

LIONS CLUBE
CULTURAL

A turma do TG 04/025 de 1972 vem
manifestar seu profundo pesar pelo
falecimento do amigo e irmão de
farda, BENEDITO PEREIRA DA
SILVA ocorrido no dia 18 do corrente.
Que Deus o tenha e dê conforto aos
familiares.

FOTO EM 1972FOTO EM 1972FOTO EM 1972FOTO EM 1972FOTO EM 1972

NOTA DE PESAR

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000153/2020. O Prefeito Municipal de Itamogi/
MG, no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso
IV, da Lei nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação
nº 000153/2020, ,  para  AQUISIÇÃO DE PEÇAS PARA
MANUTENÇÃO DE VEÍCULO :FIORINO  AMBULANCIA PLACA
QPY -8293 PARA MANUTENÇÃO DE SAÚDE MAC DO
MUNICIPIO –INC VII DO ART .24 LF 8.666/93 junto à empresa
AMP COMERCIO E DISTRIBUIDORA , CNPJ N°  41.909.672/0002-
82 pelo valor de R$ 1380,00(um mil trezentos e oitenta reais ),  Itamogi,
29  De Dezembro de 2020.
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Prefeito eleito, Marcelo de Morais,
anuncia seu secretariado

e, segundo Morais, é um ser-
vidor que hoje tem trânsito
com todos dentro da Guarda.

Por João Oliveira

O prefeito eleito, Marcelo
de Morais, anunciou nesta ter-
ça-feira (29/12), os nomes dos
secretários municipais que
vão compor sua administra-
ção. Conforme explica, os
convites foram feitos à profis-
sionais que, segundo destaca,
coadunam com a perspectiva
desta nova gestão: a de estar
mais próxima do cidadão
paraisense.

O advogado José Henrique
Caldas de Pádua estará à
frente da pasta de Planeja-
mento, Gestão e Desenvolvi-
mento Econômico, outro ad-
vogado que também irá traba-
lhar ao lado do prefeito e do
vice-prefeito, é Flávio Henri-
que da Silva, que será o Pro-
curador Geral do Município.

A advogada Adelma Lúcia
da Silva, que já prestou servi-
ços como serventuária da Jus-
tiça na comarca, estará à fren-
te da Secretaria da Saúde, e
será assessorada tecnicamen-
te pelo vice-prefeito, o médi-
co Daniel Tales, e a servidora
Adriana Rogeri. De acordo
com Morais, a intenção é que
a pasta tenha como foco o tra-
tamento humanizado. Para a
Secretaria Municipal de De-
senvolvimento e Ação Social,
foi anunciado o nome do as-
sistente social, Ronaldo de
Carvalho.

Para a pasta da Seguran-
ça Pública, Trânsito, Transpor-
te e Defesa Civil, foi escolhi-
do o servidor Guarda Civil
Municipal, João Paulo Bueno.
João foi candidato a vereador

Para a Secretaria Munici-
pal de Esporte foi anúnciado
o nome do atleta Daniel Na-

ves, Daniel é corretor de rua
e já acumula diversos títulos
na categoria.

Segundo Marcelo Morais,
priorizando uma reforma ad-
ministrativa para esta gestão,
a Secretaria da Educação
será a responsável pelo  De-
partamento de Cultura. O ob-
jetivo é que a Educação e
Cultura possam trabalhar em
conjunto para o desenvolvi-
mento de ambas no município.
Para esta pasta não foi anun-
ciado um nome, isso porque,
de acordo com Marcelo, an-
tes de tomar uma decisão ele
quer ouvir setores da rede
Municipal de Ensino. Todavia,
independente da escolha, a
Educação é uma Pasta que,
segundo ressaltou, vai ter uma
atenção maior da Administra-
ção Municipal.

Para Secretaria Municipal
de Obras, foi convidado o ar-

quiteto e urbanista Luerci de
Paula Soares, e para o Meio
Ambiente e Agricultura, o en-
genheiro ambiental, Renan
Jorge Preto. A gerência de
Agricultura ficará a cargo de
Marco Aurélio Alves de
Paula. A secretaria de Comu-
nicação, que segundo Marce-
lo, será responsável pela trans-
parência dos atos públicos da
Prefeitura, estará a cargo do
jornalista Ralph Diniz.

Conforme Marcelo, a es-
colha dos secretários foi feita
considerando a capacidade
técnica de cada um. “Fizemos
um trabalho muito detalhado,
tanto sobre essa capacidade
técnica quanto em relação ao
trato com o cidadão, já que
queremos um governo mais
próximo das pessoas. Tanto
eu, quando o médico Daniel,
conversamos com cada um
deles, e apenas o secretário de

Educação ainda está para ser
definido”, destacou.

Para a Educação, confor-
me citado, Marcelo comenta
que quer se reunir com a rede
para ouvi-la. Segundo ele, há
dois nomes cogitados, porém,
ele quer ouvir os profissionais
da Educação para identificar
qual o melhor perfil..

“É uma pasta que eu que-
ro dar muita atenção. Mas,
enfim, as escolhas dos secre-
tários foram com base em
pessoas com quem já traba-
lhei em algum momento, que
têm a nossa confiança e que
sabemos que irão realizar um
serviço bem-feito para a po-
pulação. Já fechamos também
o segundo escalão das Secre-
tarias e vamos mexer no ter-
ceiro escalão, para que pos-
samos ter um atendimento ao
público bem próximo do cida-
dão”, finalizou.

O prefeito eleito, Marcelo de Morais e o
vice-prefeito, o médico Daniel Tales

Por João Oliveira

Acontece nesta sexta-feira,
primeiro de janeiro de 2021, a
Cerimônia de Posse da 38º
Legislatura da Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Paraí-
so, e do prefeito e vice-prefei-
to eleitos, o professor Marcelo
de Morais e o médico Daniel
Tales. O evento, que acontece
às 11h, na Câmara, será trans-
mito ao vivo pelas redes socias
e não será aberto ao grande pú-
blico tendo em vista a pande-
mia da Covid-19.

Foram eleitos para a legis-
latura de 2021/2004 Antônio
César Picirilo (Toninho Pic-
irilo), José Luiz das Graças (Zé
Luiz do Érica), Juliano Carlos
Reis (Biju), Lisandro José
Monteiro, Luiz Benedito de
Paula, Márcio Aurélio de Car-
valho (Marcinho da Academia),
Marcos Antônio Vitorino (Mar-
cão), Maria Aparecida Cerize
Ramos (Cidinha Cerize), Sér-
gio Aparecido Gomes (Serginho
da Soseg) e Vinício José
Scarano Pedroso.

O evento, conforme lamen-
tou o presidente da Câmara,
vereador reeleito para seu se-
gundo mandato, Lisandro José
Monteiro, será restrito em face
da pandemia da Covid-19. A
cerimônia será realizada no
plenário da Câmara, e só po-
derão entrar os vereadores,

prefeito e vice-prefeitos elei-
tos e seus respectivos convi-
dados.

Conforme Lisandro, em
reunião que aconteceu na tar-
de desta terça-feira (29/12), fi-
cou definido que não haverá
mesa de autoridades, uma vez
que a Câmara está reforçando

o convite para que a popula-
ção possa assistir à posse vir-
tualmente. "Todavia, se algum
vereador eleito quiser convi-
dar alguma autoridade, elas
poderão participar. A cerimô-
nia será restrita apenas aos elei-
tos e seus convidados", com-
pletou.

Vereadores, prefeito e vice-prefeito
eleitos  tomam posse nesta sexta-feira

NA REGIÃO
Em Jacuí, a Professora

Maria Conceição dos Reis Pe-
reira (PSD) e o médico Veber
Lucas de Oliveira (Avante) to-
mam posse em solenidade na
Câmara Municipal às 9 horas.
Foram eleitos com 2.091 vo-
tos.

Daniel Ferreira, eleito como
vice-prefeito de São Tomás de
Aquino tomará posse como
prefeito, tendo em vista o fale-
cimento do prefeito eleito
Roneido Teófilo de Carvalho,
quinta-feira (24/12). A soleni-
dade será às 10 horas na Câ-
mara Municipal.

Ronaldo Pereira Dias e José
Carlos Silva, ambos filiados ao
MDB, reeleitos para segundo
mandato em Itamogi tomam
posse em solenidade na Prefei-
tura, logo após participarem de
missa na Igreja Matriz, às 9
horas.
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Luiz Carlos Pais

Esta crônica descreve
memórias do comércio de
São Sebastião do Paraíso,
polo cafeeiro do Sudoeste
Mineiro, focalizando um pe-
ríodo diferenciado do de-
senvolvimento da cidade,
que foi a primeira metade do
século XX. Nesse contexto
de florescimento econômi-
co, em 1910, João Ponte
abriu uma elegante loja, ins-
talada à rua Pimenta de
Pádua, com a frente volta-
da para a lateral da Matriz.
O variado estoque incluía
joias, relógios, livros, arti-
gos de papelaria, material
fotográfico, louças, rádios,
discos e gramofones, entre
outros sonhos de consumo
da época. A expressiva pro-
dução e exportação de café
do município estava pro-
porcionando boas oportuni-
dades de investimento e di-
versificação na base eco-
nômica da região. No ano
de 1911, foi inaugurada a
estação local da Estrada de
Ferro São Paulo e Minas e,
três anos depois, chegaria
a Companhia Mogiana de
Estradas de Ferro.

Natural da Itália, região
de Piemonte, João Ponte
chegou ao Brasil, nos pri-
meiros anos do século XX,
casado com Dona Palmira
Biava Ponte. O casal foi
agraciado com duas filhas
que se chamavam Edwiges
e Adalgiza. A princípio, abriu
uma relojoaria na cidade
paulista de Batatais, onde
morou por alguns anos.
Resolveu aproveitar o mo-
mento diferenciado de pro-
gresso de São Sebastião do
Paraíso, onde passou a re-
sidir e abriu a Casa João
Ponte. A família aumentou
com o casamento de Adal-

CRÔNICA HISTÓRICA
As belas vitrines da Casa João Ponte

giza com o senhor Napo-
leão Joele.

Os bons resultados no
comércio motivaram o pro-
prietário a montar, em
1918, uma tipografia que fi-
cou conhecida pela qualida-
de dos serviços artísticos
realizados pelo tipógrafo
Alfredo Branco. João Ponte
foi então nomeado corres-
pondente do consulado Ita-
liano na região e lançou o
jornal O Progresso, anun-
ciado como periódico inde-

pendente. O culto comerci-
ante foi ainda pioneiro na
preservação de objetos e
documentos antigos. Ativi-
dade essa que Napoleão
Joele daria continuidade,
vindo depois a contribuir na
formação do acervo inicial
do Museu Municipal de São
Sebastião do Paraíso.

O jornal cassiense A Van-
guarda, em 28 de julho de
1935, anunciou que João
Ponte era o distribuidor ex-
clusivo na região dos "afa-

Arquivo Família

mados rádios RCA Victor e
Philips", estando disponível
um variado estoque de ma-
terial fotográfico para pro-
fissionais e amadores. Ou-
tro registro da mesma épo-
ca é uma nota fiscal emitida
em 3 de março de 1938, em
favor da Prefeitura Munici-
pal, referente a compra de
cadernos, livros escolares,
cartilhas e cadernetas.

João Ponte estava viúvo
quando faleceu, em São
Paulo, com 76 anos de ida-
de, no dia 1 de setembro de
1948. Seu corpo foi transla-
dado e sepultado no cemi-
tério municipal de São Se-
bastião do Paraíso. An-
tes de encerrar suas ativi-
dades, a casa comercial fun-
cionou ainda por mais algu-
mas décadas, muito bem
preservada pela família,
com as suas reluzentes vi-
trines, entre realidades e
sonhos, que ficaram na
memória afetiva de muitos
paraisenses.

Entretanto
Renato Zupo *

O MITO DA GUERRA FRIA
Nikita Krushev, presidente russo da época da guerra

fria, abominou Stalin e o acusou publicamente de matar mi-
lhões de opositores políticos em campos de concentração
dentro e fora dos limites da União Soviética, muitas vezes
com o apoio de seus países satélite comunistas na América
Latina e no sudeste asiático. Stalin, que herdou de Lenin a
missão de estatizar o mundo, se aproximou de Hitler dada a
simetria entre as ideologias totalitárias que nutria com o na-
zismo dele se afastando somente quando descobriu que o Füher
alemão era um psicopata. O plano expansionista soviético fa-
zia água e era abordado em todos os quadrantes do globo, e a
economia interna estava em frangalhos – foi o que viu o então
presidente Mikhail Gorbachov. Mas não foi isso que causou a
queda do muro de Berlim, o fim da União Soviética e da eco-
nomia estatal sem propriedade privada que até então caracte-
rizava os regimes socialistas. O autor desta façanha tem um
nome: Ronald Reagan. Foi dos políticos mais  injustamente
perseguidos pela mídia em todos os tempos. Dizia-se que era
um cowboy energúmeno e reacionário – mais ou menos o
que falam de Trump hoje. Só que Reagan era um presidente
americano muito, muito melhor que Donald Trump. E mais
inteligente. Católico fervoroso. Leitor voraz. Dono de um ra-
ciocínio arguto que conquistava qualquer interlocutor duran-
te uma conversa, só ele suportava Margareth Thatcher e a
improvável amizade de ambos ficou lendária.  Reagan sufo-
cou movimentos guerrilheiros em toda a América Latina, ocu-
pou republiquetas, isolou mais ainda Cuba, aumentou as des-
pesas com armas nucleares e criou o programa “Guerra nas
Estrelas” para povoar de mísseis o espaço terrestre – eviden-
te, todos voltados para a União Soviética e seus tentáculos do
leste europeu. Foi chamado de sanguinário, belicoso, interes-
sado em deflagrar mais um conflito mundial. Nada disso.
Reagan criou imenso poder de dissuasão e era este seu princi-
pal objetivo: convencer aos soviéticos e seus aliados que não
adiantaria uma guerra fria, morna ou quente, contra os EUA.
Eles estariam no papo na base da bomba ou do dólar.
Gorbachov capitulou. Quer saber mais? Leia “Reagan e
Thatcher – Uma relação Difícil”, de Richard Aldous, traduzi-
do e publicado no Brasil pela Record.

REMÉDIOS CONTRA COVID
Morro de rir quando jornalistas e cientistas falam da

“inexistência de evidências científicas” deste ou daquele mé-
todo ou remédio contra a Covid 19. É claro que não há: evi-
dências científicas demoram anos para serem confirmadas,
publicadas e gerarem alguma certeza. Não temos este tempo
todo. Precisamos confiar nos indícios existentes, em estatís-
ticas e em alguma sorte, porque o vírus mortífero ainda aguar-
da que surja uma vacina eficaz. Então o que nos resta é o
velho método empírico de utilizar dados e referências que
fazem algum sucesso em alguns casos, e torcer para que o
êxito se repita conosco. É o caso da Cloroquina, maldita por
muitos, salvou a vida de muita gente – pouco importa que os
cientistas não lhe garantam eficácia. Aliás, ouvi um cientista
leitor de bula dizer em bajulado telejornal que a Cloroquina
não seria recomendável porque provoca... aceleração cardía-
ca. Ora, amigo, sem aceleração cardíaca é que nós morre-
mos. Mas há outros medicamentos com enormes índices de
segurança no combate à Covid: Azitromicina e Ivecmetidina
tem gerado resultados fantásticos, embora não possam (repi-
to) virar protocolos médicos porque lhes faltam estudos. Mas
não precisamos esperar por eles, não é mesmo? O efeito
colateral destes dois fármacos é irrisório e, se não ajudam,
tampouco atrapalham. Ou seja, se não resolvem o problema,
se não curam, ao menos mal não fazem. Dou mais uma dica,
esta pessoal: chegando em casa, dê uma passada do bom e
velho Vick Vaporub nas narinas e use suplementos alimenta-
res que aumentam sua resistência. Tudo certo, não te imuniza
e nem te garante ficar livre da Covid, nem te isenta de cuida-
dos de isolamento social, máscaras, etc.. Ao menos, te dei-
xam mais forte e com anticorpos mais prontos pra batalha em
caso de infecção (alguns médicos amigos meus, em sigilo,
também recomendam isso).

PERDÃO MIDIÁTICO
Já repararam como determinados líderes e celebrida-

des são perdoados pela mídia, todos se calam acerca de seus
defeitos e gafes, e mesmo crimes? Quando muito, são consi-
derados tão somente temperamentais ou peculiares pelo seu
caráter pernicioso e fim de papo. O fenômeno não é novo.
Benjamim Vargas,  irmão mais moço  do nosso então Presi-
dente Getúlio, durante o Estado novo simplesmente matou a
sangue frio um opositor político – fato que até hoje você não
encontra nem na Wikipedia. A imprensa, que então nada tinha
de livre, se calou, e permaneceu com a classe artística ocul-
tando os desmandos do mandatário gaúcho porque Vargas
mantinha abertos os cassinos, ganha-pão das estrelas do rá-
dio da época. Os exemplos pelo mundo são vários: o escritor
Jean Genet era um rufião e ladrão, lenocida de prostitutos; o
poeta Rimbaud era traficante de armas; o francês existencialista
André Guide era pedófilo e Martin Heideguer, filósofo ale-
mão, um dos baluartes acadêmicos do nazismo. Por que des-
tes caras nada se fala, eles  tudo podem, e uma besteirinha
dita por Donald Trump causa comoção mundial? Ninguém
entende a mídia.

O DITO PELO NÃO DITO.
“Tenho notado que todas as pessoas que se dizem a favor do
aborto já nasceram.” (Ronald Reagan, político americano).

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.
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Casa Pontes - João Ponte - Proprietário em 1925

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

APARTAMENTOS:

EDIFICIO CREDIREAL: Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852

JARDIM EUROPA: Apartamentos no 2º. andar com 01 vaga de garagem
coberta, apartamentos de 02 dormitorios. Ref.: 1465501

EDIFICIO DR. JOSÉ SPÓSITO: na Rua Dos Antunes, Perto da Radio
da Familia, de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e
duas vagas de garagem. Ref.: 1457906 e 1446447.

EDIFICIO RECREIO: Rua Dr. Placidino Brigagão, com 03 dormitorios sen-
do 1 suite com armários e demais dependências e 01 vaga de garagem.
Aluguel : R$ 1.000,00 + condomínio. Ref: 1464079

CASAS:

NA RUA PINTO RIBEIRO - CENTRO : Otima localização proximo a Casas
Pernambucanas, Lojas Edmil, com 03 dormitorios sendo 02 suites, com
armários e closed, salas, copa, cozinha com armários, adega, banheiro
social, lavanderia, despensa, mais um banheiro, garagem 03 carros.
Aluguel : R$ 2.500,00 - Ref.: 1455232

CENTRO - RUA PINTO RIBEIRO- PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
De 04 dormitorios sendo 01 suite, sala, copa, 02 cozinhas, banheiro
social, lavanderia, despensa. Aluguel : R$ 750,00 - Ref.:14342321

VILA HELENA-RUA ORLANDO COLOZIO:  Com 02 dormitórios sendo
01 suite, sala,copa,cozinha, banheiro social, despensa, área de tanque
coberta e vaga de garagem.
Aluguel: R$ 680,00 . Ref.:1465504

VILA SANTA MARIA- RUA RUTH, com 02 dormitorios, sala, cozinha,
banheiro social, área de tanque e quintal. Aluguel : R$ 500,00 . Ref.:
1460950

MOCOQUINHA: RUA PROFESSOR ALENCAR,com 03 dormitórios, sala,
cozinha,banheiro social, área de tanque, garagem. Aluguel: R$ 660,00.
Ref.: 1460457

MOCOQUINHA:RUA JOAO DE ALMEIDA PAULA, com 03 dormitorios,
sala, cozinha, banheiro social,área de tanque, entrada para carro. Alu-
guel: R$ 550,00 . Ref.:1444872
JARDIM INDEPENDENCIA: RUA THEREZIO STICCA, com 02 dormitorios,
sala, cozinha, banheiro social, área de tanque. Aluguel: R$ 450,00 .
Ref.: 1447143

PARQUE DAS ANDORINHAS:  RUA MONS. GERALDO NAVES, com 03
dormitorios sendo 01 suite, sala, cozinha, banheiro social, área de tan-
que, garagem. Aluguel: R$ 1.000,00 . Ref.: 1460446

JARDIM BERNADETE:RUA JOSE VELOSO DE QUEIROZ, casa de fun-
dos, com 01 dormitorio, sala, cozinha e banheiro social, área de tanque.
Aluguel : R$ 450,00 . Ref.: 13881400

PONTOS DE COMÉRCIO

BAIRRO ROSENTINA:  Barracão com 230 ms2. Valor : R$ 1.200,00 .Ref.
1458749

VILA ALZA: Cômodo comercial com salão e 02 banheiros, cozinha.
Valor do aluguel : R$ 700,00. Ref.1464911

 VILA RADAELLI: Ponto de Comercio com aproximadamente 80 metros
quadrados, com banheiro e copa. Aluguel : R$ 600,00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
aragem para 03 veículos cobertos.
Lagoinha R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armário embutido, ar condicionado e
hidromassagem, sala de estar, copa/cozinha com armário embutido, 02
banheiros sociais, área de serviço, 01 cômodo de despensa e garagem.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 40.000,00.
Área de 200 m².
Portal dos Ipês R$ 80.000,00.
Área de 300 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².
Jardim Europa R$ 110.000,00.
Área de 360 m². Ótima localização.

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 380.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte com
hidromassagem, sala, cozinha planejada, sala de jantar, banheiro social
e área de churrasco. Área construída de 368 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)
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Por João Oliveira

São Sebastião do Paraíso é
um dos municípios que se en-
quadrou na Onda Vermelha
pelo Programa Minas Consci-
ente, entretanto, em nota ofi-
cial publicada pela Prefeitura,
a Administração Municipal des-
tacou que apesar de ter sido
enquadrado nesta etapa do Pro-
grama, Paraíso permanecerá na
Onda Amarela até nova análise
dos números.

De acordo com a nota,
"apesar da região Sudoeste ter

Apesar de "Onda Vermelha" pelo
Minas Consciente, Prefeitura decide
manter Paraíso na "Onda Amarela"

regrido para Onda Vermelha no
dia 26 de dezembro, conforme
protocolo do Programa Minas
Consciente, o Município de São
Sebastião do Paraíso continu-
ará na Onda Amarela até nova
análise dos números locais da
Covid-19. No entanto, o mo-
mento requer atenção redobra-
da, sobretudo ao tocante às
festividades de fim de ano",
informa.

De acordo com os núme-
ros, entre os dias 23 e 26 de
dezembro, foram notificados
no município 57 novos casos
da doença, além de um novo

óbito. Ainda, analisando os
números, percebeu-se um au-
mento considerável em rela-
ção aos números de isolamen-
tos domiciliar, passando de 45
para 85, segundo último ba-
lanço publicado pela Prefeitu-
ra.

O Programa Minas Consci-
ente são protocolos adotados
pelo Governo do Estado, divi-
do em três etapas, que deter-
minam as medidas de seguran-
ça que devem ser seguidas pe-
los municípios. Na Onda Ver-
melha, as atividades comerci-
ais ficam restringidas, poden-

do abrir somente comércios
essenciais, como supermerca-
dos e farmácias.

Na Onda Amarela, é flexibi-
lizada as atividades comerciais,
seguindo as medidas de segu-
rança, como uso obrigatório de
marcaras e distanciamento de
2 metros nos estabelecimentos,
além de limitação de público em
30% da capacidade do local. Já
na Onda Verde, é permitido
eventos, cinemas, entre outras
atividades culturais, como tea-
tro e show com música ao
vivo, consideradas como "alto
risco de infecção".

Imagens de um sistema de
segurança registraram o mo-
mento que o condutor de veí-
culo Gol não respeitou o sinal
vermelho do cruzamento da
avenida Ângelo Calafiori com
a Dr. Delfim Moreira, atraves-
sando o cruzamento em alta
velocidade e quase provocan-
do um acidente grave.

A reportagem do Jornal do
Sudoeste obteve acesso às
imagens, registradas no últi-
mo dia 26, sábado, que mos-
tra o momento em que um

Condutor não
respeita sinal e
quase provoca

acidente grave na
Angelo Calafiori

veículo Onix fazia o cruza-
mento sentido Lagoinha, mo-
mento em que o Gol, em alta
velocidade, segue pela aveni-
da, sem parar.

Nas imagens, é possível ver
que o Onix chega a pegar na
lateral traseira do outro veícu-
lo, mas continua seu trajeto,
também sem parar. Por muito
pouco, o Gol não colide late-
ralmente no outro veículo. A
Polícia Militar registrou um
TCO, já que o motorista do Gol
fugiu do local do acidente.

Vídeo Rede Sociais

Um menor, de 17 anos,
foi apreendido pela Polícia
Militar na madrugada de do-
mingo, após furtar um veí-
culo que estava estacionado
em uma chácara, às margens
da rodovia BR-265, sentido
Jacuí.

Segundo informações da
PM, após tomar conhecimen-
to do fato, militares realizaram

Menor é apreendido
por furto de veículo

em Paraíso
rastreamento localizando o ve-
ículo, que era conduzido por
H.., de 17 anos.

No carro, a PM encontrou
as chaves do veículo, uma cha-
ve de fenda, além de certa
quantia em dinheiro. O adoles-
cente foi apreendido e encami-
nhado à Delegacia de Polícia e
o veículo removido ao pátio
credenciado.

O Departamento de Trân-
sito de Minas Gerais (Detran-
MG) suspenderá, de 30/12 a 6/
1, a emissão de documentos
para os serviços de registro de
veículo zero, transferência de
propriedade e alteração de da-
dos de veículo. O motivo, con-
forme a Polícia Civil de Minas
Gerais (PCMG), é a transição
para o modelo eletrônico do
Certificado de Registro de Veí-
culo (CRV-e) e da Autorização
para Transferência de Propri-
edade do Veículo eletrônica
(ATPV-e);

A medida, que segue a Re-
solução nº 809 do Conselho
Nacional de Trânsito (Con-
tran), vale para a Divisão de
Registro de Veículos (DRV),
em Belo Horizonte, e para as

Detran-MG terá novo sistema de
transferência de documentos
 de veículos a partir de janeiro

Circunscrições Regionais de
Trânsito (Ciretran), no interi-
or. A previsão é de que os ser-
viços voltem a ser oferecidos
normalmente em 7 de janeiro
de 2021.

Durante o período de sus-
pensão, o sistema de informá-
tica do Detran-MG passará por
adequação para que seja feito
o gerenciamento das informa-
ções da frota de veículos do
estado, impossibilitando, tem-
porariamente, a conclusão dos
processos e emissão do docu-
mento após as vistorias. Os
prazos para serviços de veícu-
los que, porventura, vencerem
durante a suspensão serão au-
tomaticamente prorrogados,
sem qualquer prejuízo para os
cidadãos.

O objetivo da nova Autori-
zação para Transferência de
Propriedade do Veículo eletrô-
nica (ATPV-e) é simplificar o
processo na compra e venda
dos automotores, por meio de
itens de segurança mais moder-
nos, como o QR-Code. A
ATPV-e substitui a versão em
papel moeda do antigo Certi-
ficado de Registro de Veículo
(CRV), documento no qual o
comprador e o vendedor de-
claram estar de acordo com
a transferência da proprieda-
de.

A ATPV-e poderá ser uti-
lizada na versão eletrônica ou
impressa em papel comum.
Quando o proprietário vende-
dor e o comprador possuírem
os requisitos necessários para

assinatura eletrônica da ATPV-
e, o preenchimento e a assina-
tura poderão ocorrer nos sis-
temas do Departamento Naci-
onal de Trânsito (Denatran),
órgão da União, ou dos De-
trans, nos estados. Caso con-
trário, a opção será a versão
impressa, devendo a ATPV-e
ser assinada e conter o reco-
nhecimento de firma do ven-
dedor e do comprador por au-
tenticação.

CRVs até então emitidos
em papel moeda continuarão
sendo válidos por tempo in-
determinado. Portanto, quem
possuir a antiga versão do do-
cumento não precisará reali-
zar a solicitação de um novo
Certificado de Registro de
Veículo.

Uma mulher foi presa em
Itamogi na manhã de segunda-
feira (28/12) por suspeita de
envolvimento com tráfico. A
abordagem foi feita após de-
núncia anônima dar conta de
que na rua João Francisco
Arantes uma moradora estaria

comercializando substâncias
ilícitas, local em que a polícia
confirmou a serem verdadeiras
as informações.

Na residência da suspeita,
durante buscas foram localiza-
das 86 pedras de crack, 12 in-
vólucros de cocaína pesando

aproximadamente 10 gramas
cada um, 19 papelotes de co-
caína prontos para serem
comercializados e, aproximada-
mente, 169 gramas de maco-
nha.

A PM também apreendeu
um aparelho celular, rolo de

Em Itamogi, PM localiza 86 pedras
de crack: uma mulher foi presa

papel alumínio e um rolo de
papel filme usado para em-
balar drogas; R$ 73,00 em
notas diversas, e uma balan-
ça de precisão. Diante do fla-
grante, a suspeita foi presa e
conduzida à Delegacia Polí-
cia.

Novembro de 2020 pode
ser considerado um mês de
comemorações na geração de
empregos em São Sebastião do
Paraíso. Conforme com os
dados do Cadastro Geral de
Empregados e Desempregados
(Caged) do Ministério da Eco-
nomia, foram registrados 471
novos postos criados no mês
de referência. O período fe-
chou com saldo positivo de 85
vagas. O saldo acumulado do
ano também é positivo com 90
postos de trabalho criados.

Aos poucos a geração de
empregos com carteira assina-
da vem se firmando na cidade
após o primeiro semestre con-
siderado crítico após os efei-
tos negativos da pandemia.
Desde setembro que os núme-
ros vêm se estabilizando com
saldos positivos. O último le-
vantamento apresentado pelo
Caged confirma esta condição.
Em julho, por exemplo, foram
geradas 397 vagas, encerran-
do uma fase de instabilidades e
incertezas.

Agora com um quadro mais

Paraíso apresenta saldo positivo na
geração de empregos em novembro

Município encerrou novembro com 471 trabalhadores
admitidos com carteira assinada

Divulgação

estável na economia várias
empresas e indústrias retoma-
ram as atividades produtivas e
tem sido necessário cada vez
mais a contratação de trabalha-
dores com carteira assinada. A
mesma condição é registrada
nos setores do comércio e ser-
viços. Com isso, Paraíso regis-
trou em novembro 471 admis-
sões e 386 desligamentos, com

saldo de 85 vagas. No acumu-
lado do ano as contratações
totalizaram 5.186, enquanto
que as demissões ficaram
5.096 e saldo 90 vagas, tendo
ultrapassado o período mais
difícil que assolou a economia.

Minas Gerais registrou, pelo
sexto mês consecutivo, saldo
positivo na geração de empre-
gos. Após o impacto da che-

gada da pandemia de Covid-19
ao País, em março, o Estado
vem apresentando superávit na
criação de postos de trabalho
desde junho. Em novembro,
foram 155.251 admissões e
122.357 desligamentos, totali-
zando 32.894 vagas. Com o
resultado, a geração no acumu-
lado do ano também segue po-
sitiva desde outubro.

O Brasil abriu 414.556 va-
gas formais de emprego em
novembro, recorde para todos
os meses da série histórica
Caged iniciada em 1992, de-
sempenho que levou o saldo do
ano a território positivo apesar
do impacto no mercado de tra-
balho da pandemia de corona-
vírus.

Este foi o quinto mês se-
guido em que o Caged ficou no
azul, informou na quarta-feira
(23) o Ministério da Economia,
defendendo que o desempenho
confirma a retomada do cres-
cimento econômico após a
fase mais crítica do surto de
Covid-19, no segundo trimes-
tre do ano.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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INAUGURADO SAMU LESTE
Foi inaugurado nesta semana em Governador Valadares, o
Serviço de Urgência e Emergência do Leste de Minas (Samu
Regional). A Central de Regulação do Samu Regional já está
em funcionamento na sede da 8ª RISP, para atender a uma
população de aproximadamente 1,5 milhão de habitantes, em
86 municípios da região, incluindo o Vale do Aço. O Samu
Regional será administrado pelo Consórcio Intermunicipal da
Rede Urgência e Emergência do Leste de Minas Gerais
(Consurge). (Diário do Rio Doce- Governador Valadares)

MOC LICITA HOTEL PARA PACIENTES
A Prefeitura de Montes Claros realizou ontem licitação para
contratar 550 diárias em um hotel da cidade, onde serão
abrigados os pacientes com Covid-19 que não precisam ser
internados em hospitais. O Governo Federal tinha mandado
o recurso em agosto, no auge da doença, mas somente agora
é realizada a licitação para prestação de serviço de hospedagem,
incluindo recepção, habitação individual em quarto, refeição,
higienização da unidade e das roupas para moradores de
aglomerados subnormais que necessitam do isolamento social,
devido aos sintomas/diagnóstico de Covid-19. (Gazeta Norte
Mineira- Montes Claros)

IF SUDESTE OFERECE 3 MIL VAGAS
Os editais do Processo Seletivo para o primeiro semestre
letivo de 2021 já foram divulgados. No total, o IF Sudeste
MG vai oferecer 3.241 vagas distribuídas entre cursos
técnicos, pós-técnico, de graduação e de pós-graduação:
2.092 vagas para cursos técnicos; nas modalidades integrado,
concomitante e/ou subsequente; nos campi Barbacena,
Avançado Cataguases, Juiz de Fora, Manhuaçu, Muriaé, Rio
Pomba, Santos Dumont, São João del-Rei e Avançado Ubá.
Para cursos de graduação, há 993 vagas. (Gazeta de Muriaé)

UBERABA TEM INVESTIMENTO
O Grupo Petrópolis e a Prefeitura de Uberaba assinaram um
Termo de Compromisso no último dia 24, que vai viabilizar
em 2021, o início da construção de fábrica de latas de
alumínio. O início da operação está previsto para o 1º semestre
de 2022. A unidade visa atender demanda do Grupo Petrópolis.
Como é de conhecimento, a terceira linha de produção de
lata da fábrica entrará em operação em 2021, tornando este
investimento imprescindível para atender a demanda
operacional do grupo. (Jornal de Uberaba)

PREFEITURA TEME SEGUNDA ONDA
O secretário Municipal de Saúde de Uberlândia, Gladstone
Rodrigues, confirmou que o Município não terá condições
de ampliar a capacidade de leitos de Unidade de Terapia
Intensiva (UTI) caso haja uma segunda onda ainda mais forte
da Covid-19 em Uberlândia. Ele demonstrou preocupação com
as festas de fim de ano e disse que teme um novo surto da
doença na primeira quinzena de janeiro por conta das
aglomerações. Ele fez um alerta para que a população continue
adotando os cuidados e medidas de distanciamento durante
as celebrações de fim de ano. (Diário de Uberlândia)

LEI TORNA OBRIGATÓRIO CARTAZ
A Prefeitura de Poços de Caldas promulgou lei que torna
obrigatória a afixação de cartaz de combate à pedofilia e
cyberpedofilia, com canais de denúncia e informações de
utilidade pública. O texto da lei diz que é obrigatória a afixação
de cartaz, em local perfeitamente visível, contendo telefones
para denúncias contra a pedofilia nas escolas públicas e
privadas, supermercados, bares, lanchonetes e outros locais
de uso coletivo. O cartaz deverá ter dimensões mínimas de
vinte centímetros de comprimento por vinte centímetros de
largura. (Jornal Mantiqueira- Poços de Caldas)

TRIBUNAL NEGA VOLTA DO PREFEITO
O Tribunal de Justiça do Estado de Minas Gerais negou, na
véspera de Natal, dia 24, mais um pedido de Liminar,
interposto pelo ex-prefeito de Machado, Julbert Ferre, para
que retornasse à chefia do Executivo. – Julbert teve o mandato
cassado pela Câmara de Vereadores no dia 18 de agosto deste
ano. Foram vários recursos interpostos junto ao TJMG, em
Belo Horizonte, na Comarca de Machado (1ª Instância) e
junto ao Supremo Tribunal Federal.

FABRICIANO COM MEDIDAS RESTRITIVAS
Através de decreto, a Prefeitura de Coronel Fabriciano reforça
medidas de segurança sanitária para enfretamento da covid-
19 no município até segunda-feira, dia 3 de janeiro. No decreto
o governo afirma que, mesmo considerando que a cidade
tem um sistema de saúde preparado para atender a população,
decidiu agir com precaução e prevenção para não prejudicar
a atuação do município no enfrentamento da pandemia covid
e evitar que tenha de fechar setores essenciais. (Diário do
Aço – Ipatinga)

O Estado deverá garantir a
toda a população de Minas Ge-
rais o acesso à vacinação con-
tra o SarsCov-2, causador da
Covid-19. É o que estabelece
o Projeto de Lei (PL) 2.230/20,
aprovado, em turno único, pela
Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG), em Reu-
nião Extraordinária de Plenário.
De autoria do deputado André
Quintão (PT), a proposição
original tornava obrigatória a
vacinação no Estado. No en-
tanto, esse texto sofreu altera-
ção e o projeto foi aprovado na
forma do substitutivo nº 1,
apresentado pelo relator, depu-
tado Sávio Souza Cruz (MDB),
que tornou a vacinação facul-
tativa.

A proposta segue agora
para sanção do governador.
Sua tramitação obedece a rito
especial, conforme previsto
pela Deliberação da Mesa
2.737, de 2020, que buscou
agilizar a apreciação de matéri-
as relacionadas ao combate à
Covid-19. O substitutivo revo-
gou as alíneas "d" e "e" do
inciso III do artigo 3º da Lei
23.631, de 2020, que determi-
nam a possibilidade de realiza-
ção compulsória de vacinação
e de outras medidas específi-
cas para enfrentamento da
pandemia.

Assembleia aprova garantia de
vacinação contra a Covid-19

Trouxe, ainda, medidas
propostas pelos deputados Bru-
no Engler (PRTB) e Sargento
Rodrigues (PTB) para garantir
que a vacinação não seja im-
posta de forma obrigatória à
população. Os parlamentares
comemoraram a alteração na
proposta original e defenderam
que ela "respeita a liberdade dos
indivíduos". Bruno Engler afir-
mou que "o cidadão que não
se sente seguro não deve ser
obrigado a tomar a vacina". Já
o deputado Bartô (Novo) pon-
derou que não é possível obri-
gar as pessoas a tomarem uma
vacina cujos riscos não são
completamente conhecidos e
que sequer foi aprovada pela
Anvisa ainda".

Por sugestão do deputado
Sargento Rodrigues, o substitu-
tivo também acrescentou ao
texto que o acesso à vacina
deve ser gratuito.

GRUPOS DE RISCO
A proposição original já pre-

via o recebimento da vacina
prioritariamente para os grupos
de risco. O substitutivo man-
teve este ponto e incorporou a
ele sugestões apresentadas pela
deputada Andréia de Jesus
(PSol) para definir esses gru-
pos.  São eles: idosos, profis-
sionais da saúde, quilombolas,

indígenas, acautelados e traba-
lhadores do sistema penitenci-
ário, além de outros definidos
em regulamento.

A pedido do deputado Sar-
gento Rodrigues, também fo-
ram incluídos nesse grupo que
será o primeiro a receber a imu-
nização os "servidores públicos
que, em razão de suas ativida-
des, tenham contato com o
público". A emenda buscou fa-
vorecer sobretudo os profissi-
onais de segurança pública,
conforme explicita o parecer e
afirmou, em Plenário, o próprio
parlamentar.

O texto determina ainda
que, enquanto não houver va-
cina contra o Sars-Cov-2 com
registro na Anvisa, o Estado
deverá adquirir imunizantes
conforme os critérios estabe-
lecidos no inciso VIII do arti-
go 3º da Lei Federal 13.979, de
2020.

dispositivo prevê a autori-
zação excepcional e temporá-
ria para a importação e distri-
buição de medicamentos e ou-
tros insumos da área de saúde
sujeitos à vigilância sanitária
sem registro na Anvisa, consi-
derados essenciais para auxili-
ar no combate à pandemia do
coronavírus. Para isso, é pre-
ciso que eles sejam registrados
pelas autoridades sanitárias e

tenham distribuição comercial
autorizada nos Estados Unidos,
na União Europeia, no Japão ou
na China.

Ainda conforme a proposi-
ção, na aquisição de vacinas,
será dada prioridade àquelas
que puderem ser fornecidas no
menor prazo. O PL também
prevê que o Estado promoverá
campanhas para esclarecer a
população sobre os benefícios
da vacinação. Mesmo diante
das mudanças realizadas no tex-
to original, o autor do projeto
comemorou a sua aprovação.
"O Estado fica obrigado a ga-
rantir a vacina para seus cida-
dãos. Vai prover essa vacina e
não ficar passivo e omisso em
função do Governo Federal".

Para o parlamentar, o pro-
jeto confere segurança jurídi-
ca para que o Estado possa uti-
lizar vacinas já autorizadas por
organismos internacionais,
caso a Anvisa siga "orientações
negacionistas ou contrárias à
ciência na análise de vacinas".
"Minas Gerais não vai negar a
ciência e tem compromisso
com a vida humana.

A Assembleia está fazendo
a sua parte e esperamos que o
governador Romeu Zema san-
cione a lei, porque é da vonta-
de do povo de Minas Gerais",
afirmou.

Um novo óbito pela Covid-
19 foi confirmado pela Vigilân-
cia em Saúde de São Sebastião
do Paraíso nesta terça-feira
(29/12). A vítima, segundo in-
formações, trata-se de uma
mulher, com mais de 80 anos.
Somada a esta morte, Paraíso
já tem 47 óbitos confirmados
pela doença, grande parte des-
ses casos relacionados à víti-
mas idosas e pessoas com
comorbidades.

Além deste óbito, foram
confirmados também outros
três novos casos da Covid-19
no município, que atualmente
já somam 1.654 casos positi-
vos da doença. Dos confirma-
dos, 1.566 são pacientes que
apresentaram resultados posi-

Paraíso confirma
47º óbito por

Covid-19
tivos, passaram pelo período de
isolamento e se recuperam. Há
ainda 31 pacientes em isola-
mento domiciliar, nove interna-
dos e 47 óbitos pela doença
confirmados.

Foram notificados no muni-
cípio 6.126 casos suspeitos, dos
quais, além dos casos confirma-
dos, também estão àqueles que
por apresentar sintomas suspei-
tos foram isolados, casos des-
cartados (831), e que estão sen-
do monitorados pela Vigilância
em Saúde (202). Em relação às
internações, há 25 pacientes, dos
quais 18 ocupam os leitos de
enfermaria e sete os leitos de
UTI, representando uma taxa de
ocupação de 38,29% e 35% res-
pectivamente.

O plenário do Conselho Na-
cional de Justiça (CNJ) aprovou,
na sexta-feira (18/12), na 79ª Ses-
são Virtual, novas normas para
fortalecer o papel do Judiciário
no tratamento adequado do sis-
tema de Justiça juvenil e de exe-
cução de medidas socioeducati-
vas. As normativas abordam pro-
cedimentos relacionados à porta
de entrada, com diretrizes para a
gestão de Centrais de Vagas e
auxílio à implantação e funciona-
mento dos Núcleos de Atendi-
mento Integrado (NAI), além de
reforçarem o papel dos Grupos
de Monitoramento e Fiscalização
(GMFs) dos tribunais para acom-
panharem o sistema socioeduca-
tivo.

As normas também preveem
elaboração de manuais com pro-
cedimentos administrativos, ju-
diciais e técnicos, assim como ati-
vidades de capacitação voltadas
à efetividade das ações. A
implementação de ações terá o
apoio técnico do programa Fa-
zendo Justiça, parceria do CNJ
com o Programa das Nações Uni-
das para o Desenvolvimento para
superação de desafios estrutu-
rais no campo da privação de li-
berdade.

CENTRAIS DE VAGAS
A resolução das centrais de

vagas estabelece diretrizes e pro-
cedimentos a serem observados
pelo Judiciário para a implemen-
tação e funcionamento do servi-
ço para um melhor controle da
ocupação de vagas a partir da
gestão e da coordenação das
vagas em unidades de inter-na-
ção, semiliberdade e interna-ção
provisória. Aprovada no proces-
so nº 0010268-45.2020.2.00. 0000,
ela leva em conta os princípios
da excepcionalidade e da brevi-
dade da medida de internação es-
tabelecidos pelo Estatuto da Cri-
ança e do Adolescente e seu tex-
to passou por consulta de ato-
res externos, como o Conselho
Nacional do Ministério Público
(CNMP).

Em seu voto, o presidente do
CNJ, ministro Luiz Fux, aponta
que a norma fortalece o papel do
Poder Judiciário na construção e
fomento de uma política pública
fundada em evidências com im-
portante diálogo interinstituci-
onal com o Executivo. Dados de
estudo do CNMP apontam que a
taxa de lotação em unidades de
internação provisória, por exem-
plo, chegam a 257%. “A Central
de Vagas é uma iniciativa gerida
pelo Poder Executivo. No entan-
to, para garantir sua efetividade
deve ser implementada coopera-
tivamente com o sistema de Jus-

tiça, tendo o Poder Judiciário
papel central nesse processo.”

A resolução orienta a magis-
tratura que, em qualquer decisão
que envolva privação ou restri-
ção de liberdade, caberá ao ma-
gistrado solicitar ao Poder Exe-
cutivo a disponibilização de vaga
em unidade socioeducativa. De
acordo com o texto, esses esta-
belecimentos só poderão funci-
onar no limite máximo de vagas -
para cada entrada em unidade de
privação de liberdade deve ha-
ver, ao menos, uma saída. A
normativa é inspirada em boas
práticas já em funcionamento, a
exemplo do Paraná e de Santa
Catarina.

CONFIRA MAIS
DETALHES SOBRE

A CENTRAL DE VAGAS
NO SOCIOEDUCATIVO
Em agosto deste ano, o Su-

premo Tribunal Federal, por de-
cisão unânime, determinou que
as unidades de internação de
adolescentes em todo o país não
ultrapassem a sua capacidade
projetada. A decisão se deu no
julgamento do habeas corpus co-
letivo 14398/ES, com relatoria do
ministro Edson Fachin. O STF
também decidiu pela criação de
um observatório judicial para
acompanhar os efeitos da deli-
beração, com dados sobre cum-
primento das medidas e lotação
das unidades.

ATENDIMENTO
INTEGRADO

 O NAI reúne no mesmo lo-
cal a integração operacional de
órgãos do Judiciário, Ministério
Público, Defensoria Pública, Se-
gurança Pública e Assistência
Social, agilizando a acolhida ini-
cial a jovens e adolescentes que
foram detidos. A recomendação
do CNJ oferece diretrizes e pro-
cedimentos para dar efetividade
ao artigo 88, inciso V, do Estatu-
to da Criança e do Adolescente,
a partir da perspectiva de acesso
imediato à Justiça, fortalecimen-
to da prevenção e o combate à
tortura e outros tratamentos ou
penas cruéis, desumanos ou de-
gradantes, além de fomentar o
referenciamento e a inserção do
adolescente e de sua família em
programas e ações sociais da
rede de proteção local.

O CNJ orienta que o Judiciá-
rio atue de forma cooperativa
com outras instituições para ga-
rantir a criação e implementação
e a gestão dos núcleos, com a
formação de Comitês Gestores,
em todas as capitais e comarcas
com maior adensamento
populacional. Atualmente, já há

NAIs em funcionamento no Pará,
Minas Gerais, Ceará e Distrito Fe-
deral, que precisam buscar se
adequar às diretrizes aprovadas.

Além disso, propõe que o ser-
viço conte com, no mínimo, uma
Vara com competência exclusiva
para a infância e juventude e que
priorizem a continuidade da pres-
tação jurisdicional especializada
junto ao NAI, designando juízes
para atuação em regime de plan-
tão durante feriados e finais de
semana. E ainda recomenda que
o Núcleo conte com a participa-
ção de instituições relacionadas
a serviços de saúde, educação,
cultura, de proteção a crianças e
adolescentes ameaçados de mor-
te, bem como o Conselho Tute-
lar e organizações da sociedade
civil.

CONFIRA MAIS
DETALHES SOBRE
OS NÚCLEOS DE
ATENDIMENTO

INTEGRADO
"Este Conselho, no âmbito

do programa Fazendo Justiça,
vem desenvolvendo e fomentan-
do a adoção de medidas para
reequilibrar a ocupação dos es-
paços prisionais e socioeduca-
tivos, entre as quais se insere a
qualificação da porta de entrada
no sistema socioeducativo. A
presente recomendação faz par-
te, portanto, desse conjunto de
iniciativas e representa um avan-
ço no sentido de oferecer diretri-
zes de atuação para a magistra-
tura nacional com reflexos efeti-
vos no aprimoramento do siste-
ma socioeducativo”, votou o mi-
nistro Luiz Fux no processo nº
0009221-36.2020.2.00.0000, que
aprovou a norma.

AMPLIAÇÃO
DA ATUAÇÃO

 O fortalecimento da atuação
do Judiciário no socioeducativo
também foi um dos temas abor-
dados na alteração da Resolução
214/2015, que dispõe sobre a or-

ganização e o funcionamento
dos GMFs nos tribunais estadu-
ais e federais. A atualização re-
força o papel dos Grupos no
monitoramento de medidas
socioeducativas, assim como já
ocorre na área penal. Para tal,
serão incluídos na composição
desses colegiados um juiz com
atuação na área da infância e da
juventude, bem como represen-
tantes de conselhos e organiza-
ções da sociedade civil, com fun-
ção consultiva.

Segundo o texto aprovado no
processo nº 0010235-55.2020.2.
00.0000, o GMF deve monitorar a
entrada e a saída de adolescen-
tes das unidades por meio da su-
pervisão no preenchimento do
Cadastro Nacional de Adolescen-
tes em Conflito com a Lei (CNA
CL), além de acompanhar a dura-
ção das internações provisórias,
que não podem exceder 45 dias. A
partir do CNACL, cada Grupo
deve divulgar relatório mensal do
quantitativo de inter-nações pro-
visórias, oficiando a autoridade
judicial responsável caso exista
extrapolação do prazo.

O GMF também vai fiscalizar
e monitorar as condições e su-
pervisionar o preenchimento do
Cadastro Nacional de Inspeções
em Unidades e Programas
Socioeducativos (CNIUPS), com
o objetivo de assegurar que o nú-
mero de adolescentes não exce-
da a capacidade de ocupação dos
estabelecimentos. E vai incenti-
var e monitorar a realização de
inspeções periódicas das unida-
des de atendimento socioedu-
cativo, bem como discutir e pro-
por soluções para as irregulari-
dades.

O detalhamento dos procedi-
mentos e as orientações sobre
rotinas e fluxos serão divulgados
em manual que será elaborado
pelo CNJ em 180 dias. O objetivo
é apoiar os tribunais no cumpri-
mento do ato normativo.

(Agência CNJ de Notícias

Gil Ferreira/CNJ )

CNJ aprova normativas que
fortalecem atuação do Judiciário

no sistema socioeducativo
Reprodução
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CASAS

Bairro: Rosentina Figueiredo - Código: 268N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros. Terreno: 175,15m² / Área
construída: 114,57m²

Bairro: Portal dos Ipês - Código: 116N - Valor R$ 300.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, 01 banheiro social,
garagem para 02 carros cobertos. Terreno: 312,00m² / Área construída:
138,55m²

Bairro: Parque Belvedere - Código: 125N - Valor R$ 140.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 160,00 m²

Bairro: Vila Santa Maria - Código: 402N - Valor R$ 250.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Vila Alza - Código: 318N - Valor R$ 230.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa e cozinha, banheiro social,
lavanderia, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Jardim Europa - Código: 420N - Valor R$ 500.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, área de lazer com churrasqueira, garagem para 01 carro coberto
e 02 descobertos. Terreno: 360,00 m² / Área construída: 140,00m²

Bairro: Residencial Morumbi - Código: 229N - Valor R$ 125.000,00
03 dormitórios, sala, copa cozinha, banheiro social, área de serviço.
Garagem para 04 carros descobertos. Terreno: 254,00 m² / Área
construída: 98,00m²

APARTAMENTO

Bairro: Centro - Código: 371N - Valor R$ 325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Centro - Código: 414N - Valor R$ 410.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala ampla com sacada, cozinha com
armários, área de serviço, lavanderia, garagem para 01 carro.

CHÁCARA

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 60N - Valor R$ 450.000,00
Casa toda avarandada com área de churrasco e banheiro, 03 dormitórios
sendo 01 suíte, banheiro social, sala, cozinha. Piscina, campo de futebol.

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 64N - Valor R$ 450.000,00
Casa principal com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, casa
toda avarandada, área de churrasco. Casa de fundos com 02 dormitórios,
banheiro social. Pomar, piscina.  Terreno: 6.000m² / Área construída:
140,00m²

TERRENO

Bairro: Jardim Coolapa - Código: 296N - Valor R$ 165.000,00
Lote medindo: 300m²

Bairro: Parque São Judas Tadeu - Código: 479N - Valor R$ 58.000,00
Lote medindo: 190m²

O corpo do jovem
Henrique Lima,24, deve-
rá ser sepultado nesta ter-
ça-feira,29, no Cemitério
Municipal da Saudade, em
São Sebastião do Paraíso.
Ele foi vítima fatal do aci-
dente envolvendo dois ca-
minhões que transitavam
pela rodovia Adhemar de
Barros, a SP-340, no mu-
nicípio de Mogi Guaçu.
Outros dois ocupantes es-
tavam no caminhão frigo-
rífico e sofreram feri-
mentos leves.

Segundo registro da
Polícia Rodoviária, o aci-
dente aconteceu na tarde
de segunda-feira,28, no
km 189+200, nas proxi-
midades das Chácaras Al-
vorada, em Mogi Guaçu.
Foi constatada uma coli-
são traseira do caminhão

que saiu de Paraíso, con-
tra outro caminhão, bascu-
lante, com placas de
Jaguariúna (SP) e estava
carregado de cevada, sen-
tido Aguaí (SP). O trecho
é considerado de subida
íngreme. O motorista do
veículo do interior paulis-
ta nada sofreu.

Já no caminhão perten-
cente a um frigorífico de
Paraíso, que transportava
carnes congeladas, foi
constatada a morte do jo-
vem Henrique Lima, que
chegou a ficar preso nas
ferragens.

O atendimento foi fei-
to por equipes do Samu,
Corpo de Bombeiros e da
Concessionária Renovias.
A.J.S, 47, foi encaminha-
do até o Pronto Socorro
em Aguaí (SP). Um ter-

ceiro ocupante do cami-
nhão, não identificado, so-
freu apenas ferimentos
leves e não precisou de
atendimento médico.

Com o choque, a cabi-
ne do caminhão frigorífi-
co recebeu todo impacto
e ficou bastante danifica-
da. Durante o socorro e
resgate das vítimas o trân-
sito precisou ser inter-
rompido em uma das pis-
tas e foi liberado total-
mente, em duas faixas,
cerca de uma hora depois.
A Polícia Rodoviária es-
teve no local para elabo-
rar o boletim de ocorrên-
cia, a Perícia da Polícia
Científica também foi
acionada para os trabalhos
de praxe. Após a liberação
da pista o trânsito foi li-
berado.

Jovem paraisense morre em batida
entre dois caminhões na SP-340

Três ocupantes estavam no caminhão frigorífico que envolveu em colisão traseira

Reprodução

O prefeito e vice-prefei-
to eleitos, Marcelo de Mo-
rais e Daniel Tales, se ma-
nifestaram por meio das re-
des sociais a respeito de
uma fake news que tem cir-
culado na cidade dizendo
que a nova gestão pretende
fechar o comércio a partir
do dia primeiro de janeiro,
em face da pandemia da
Covid-19. A informação,
segundo destacou Marcelo,

não passa de mais uma no-
tícia mentirosa relacionada
à nova administração muni-
cipal, que toma posse nesta
sexta-feira (1/1).

“Está circulando esta fofo-
ca na cidade, mais uma, que
nos deixam tristes. Não sabe-
mos de onde sai tanta fofoca
em relação a essas questões,
de que nós vamos, a partir do
dia primeiro de janeiro, assim
que tomarmos posse, fechar o

comércio local. Esta é mais
uma mentira, e queremos co-
municar que não existe nada
disso, podem ficar tranquilos”,
destacou.

Conforme Marcelo, sua
equipe de trabalho está fazen-
do todas as análises que pre-
cisam ser feitas em relação ao
tratamento da Covid-19. “Nós
iremos sentar com diretores
da Santa Casa, criar protoco-
los novos, criar um serviço de

Prefeito e vice-prefeito eleitos se manifestam
sobre fake news de fechamento do comércio

informação ao cidadão, um
trabalho muito bem feito como
o que estamos programando
deste o início. Fiquem
tranquilos”, ressaltou.

Morais pediu ainda que
qualquer informação que
chegue ao cidadão, para que
se questione de onde saiu.
“Você ouviu essa informação
sair da minha boca? Se não,
então é mentira. Nem passe
essas informações adiante

para não fazer a população
sofrer e ficar insegura.
Estamos trabalhando com
muita seriedade, e de forma
bastante transparente, para
que a partir do dia primeiro
já possamos iniciar os servi-
ços que a população espera
da gente”, acrescentou.

O vice-prefeito, médico
Daniel Tales, também se ma-
nifestou: “Antes de aceitarem
a notícia, vão atrás para veri-

ficar a veracidade da informa-
ção, não acreditem em tudo o
que dizem. A campanha elei-
toral passou, mas as fofocas
continuam. Acreditem somen-
te no que sai tanto da boca do
Marcelo quanto minha, não
acreditem no que estão espa-
lhando por aí”. Por fim, Mo-
rais finalizou destacando que
todas as ações da nova ges-
tão serão comunicadas à po-
pulação.
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No mês em que comple-
tou um ano de atividades em
São Sebastião do Paraíso, a
Sicredi das Culturas RS/MG
também celebrou nova par-
ceria com a Cooperativa
Agropecuária da Região Su-
doeste Mineira e Alta Mo-
giana (Cooperlam). A inicia-
tiva prevê a oferta de solu-
ções financeiras diferencia-
das aos associados de
ambas as instituições, capa-
zes de fortalecer a atividade
dos produtores rurais e de

contribuir com a agregação
de renda.

Entre os destaques da ini-
ciativa está a disponibilização
da modalidade de financia-
mento Barter, que visa dar
mais segurança aos produto-
res, fixando seus custos de
produção. Nesta linha, o
agricultor entrega uma parte
de sua produção após a co-
lheita, com o preço do grão
já negociado, na formalização
de operação para compra de
insumos. A parceria também

contempla operações nas
modalidades de Comerciali-
zação e CPR Financeira. O
crédito rural para comercia-
lização visa assegurar aos
beneficiários os recursos ne-
cessários à comercialização
de seus produtos nas melho-
res condições de mercado,
sendo utilizado para cobrir
despesas próprias da fase
imediata à colheita da produ-
ção.

Já a CPR Financeira é
um título no qual o Sicredi

faz o adiantamento de recur-
sos para o produtor rural.
Estes recursos funcionam
como um capital de giro que
o agricultor pode utilizar
para compra de insumos ou
de animais para posterior
comercialização, pagamen-
to de serviços prestados,
pagamento de compromis-
sos financeiros e qualquer
outra aplicação que o pro-
dutor desejar.

“O Sicredi está entre os
principais financiadores do
setor agrícola e junto da nos-
sa parceira Cooperlam,
estamos fortalecemos nosso
compromisso com o produ-
tor rural e com a comunida-
de onde estamos inseridos,
oferecendo soluções finan-
ceiras capazes de fazer a di-
ferença na sua atividade e no

desenvolvimento local e re-
gional”, destaca a gerente do
Sicredi em São Sebastião do
Paraíso, Patrícia Prante Ma-
chado.

Conforme o presidente da
Cooperlam, Luiz Roberto
Gonçalves, “com muita satis-
fação somos associados do
Sicredi, uma instituição finan-
ceira que atua com os nos-
sos mesmo princípios coope-
rativos e através desta par-
ceria, podemos oferecer al-
ternativas financeiras compe-
titivas aos nossos coopera-
dos”.

Mais informações sobre a
parceria e modalidades de
crédito podem ser buscadas
na agência do Sicredi, locali-
zada na Rua Pimenta de
Pádua, 1464, ou pelo telefo-
ne (35) 3539 7600.

Crédito rural: parceria entre Sicredi e
Cooperlam busca fortalecer o segmento

Equipe do Sicredi e da Cooperlam na formalização da parceria

Assinatura do primeiro contrato na modalidade Barter, via parceria
com a Cooperlam_ Equipe Sicredi e associado Paulo Sérgio Lobo

PARCERIA NO
CONCURSO

MUNICIPAL CAFÉ
DE QUALIDADE:
O Sicredi também con-

tou com a parceria da Co-
operativa Agropecuária re-
centemente através do Con-
curso Municipal Café de
Qualidade, em que o segun-
do colocado recebeu como
premia-ção da Sicredi das
Culturas RS/MG um vale
presente no valor de RS
1.200,00, para investir na
agregação de valor da sua
produção por meio da aqui-
sição de insumos na Coo-
perlam. Ao longo do mês de
dezembro, as instituições
também fizeram a entrega
de presente especial aos
finalistas do concurso.

por Raíza Goi Borba
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Em 2020, os resultados da sua empresa talvez não
tenham sido muito bons, mas no novo ano eles poderão
ser muito melhores. Crescimento financeiro é resultado
da conquista de objetivos, pelo alcance de metas e
desenvolvimento de ações, adequadamente planejados
para todas as perspectivas do negócio, desde a
capacitação e motivação da equipe, passando pela
profissionalização e inovação dos processos, até as
estratégias de atração e fidelização dos clientes.

COMEÇANDO
Não tem segredo! Clareza no destino e certeza no

caminho a ser percorrido é a base do sucesso
empresarial.

O ideal é que as ações de um novo ano sejam
planejadas até o final do anterior, mas se você ainda
não planejou, mãos à obra.

Comece organizando os diversos resultados
alcançados durante o ano, por área:

• Financeira: Faturamento, redução de custos,
lucratividade etc.;

• Marketing e vendas: Tráfego, novos clientes,
volume de vendas, ticket médio, conversão, qualidade
do atendimento etc.;

• Administrativa: Controles, operação, logística,
estoque etc.;

• Pessoas: Rotatividade, treinamentos, absenteísmo
etc.

DESENVOLVENDO
Em seguida à análise dessas informações, defina

os objetivos estratégicos (mais amplos) e as metas
(mais específicas) para cada objetivo. Com as metas
definidas você terá facilidade de elaborar um plano de
ações assertivo que levará a sua empresa para o
crescimento financeiro desejado.

Encontre nossos artigos mais detalhados no portal
jornaldosudoeste.com.br (notícias > comércio) ou em
nosso site idecorp.com.br/blog.

Parabéns por você ter nos acompanhando durante
este ano.

Feliz Ano Novo!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Ano Novo,
Metas Novas!

Ter clareza sobre o que se espera em 2021
é o primeiro passo para um ano melhor.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS L O T E S
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2,

rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de constr(ótimo acabamento) + varanda,
com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha
conjugado,

banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,
R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,
R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.
R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2
R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Por João Oliveira

A atleta Janaína Rodri-
gues, de São Sebastião do
Paraíso, bateu o próprio recor-
de em corrida de longa distân-
cia na Ultramaratona Interna-
cional do Anjos (UAI). Em
agosto, a corredora bateu a
marca de 65 quilômetros, atin-
gindo, desta vez, 95 km e fi-
cando em primeiro lugar no
ranking geral. Este ano, devi-
do a pandemia, a prova foi re-
alizada “virtualmente”, ou seja,
assim como a prova de agos-
to, a atleta deveria correr em
qualquer lugar e enviar para a
organização o tempo e a dis-
tância percorrida.

Janaína fez a prova na mo-
dalidade 95 km e, seguindo o
regulamento da corrida, com-
pletou a distância em cinco eta-
pas entre os dias 18 e 20 de
dezembro, ficando classifica-
da em primeiro lugar no ran-
king geral.

Atleta bate próprio recorde em
corrida de longa distância da UAI

Segundo destaca a atleta
“não foi uma prova fácil, pois
além do clima quente houve a
pressão de finalizar a quilome-
tragem até às 18 horas do dia
20 de dezembro”. Em algu-
mas etapas da prova, Janaína
destacou que pensou que não
iria conseguir, já que “até cal-
çar o tênis era difícil”, ressal-
tou.

A atleta revelou que todas
as dificuldades fizeram a con-
quista ter um valor maior para
ela que já está começando a
pensar em bater novo recor-
de. Em 2021 Janaína preten-
de correr de São Sebastião do
Paraíso até Bom Despacho,
sua cidade natal, uma distân-
cia de aproximada 300 km.
Além de Janaína, outros dois
atletas de sua equipe partici-
param do desafio, Lilliane Ara-
újo e Rafael Garcia, que fize-
ram a prova de 25 km, fican-
do em 1º lugar em suas cate-
gorias.

Reprodução

O atleta Valdete Louren-
ço Barbosa, 70 anos, foi o
segundo colocado em sua
categoria (acima de 66 anos),
na 64.ª Corrida de São Sil-
vestre de Pratápolis, realiza-
da na manhã de domingo
(27/12). Em 2019 ele tam-
bém obteve a mesma classi-
ficação.

O percurso da prova são
sete quilômetros, trajeto difí-
cil com subidas e descidas.
Valdete fez em 43 minutos,
debaixo de chuva fina. “Gos-
taria de ter comemorado meu
aniversário, em junho, na Vol-
ta à Pampulha, em Belo Ho-
rizonte”, mas por conta da
pandemia, não foi possível,
então comemorei domingo

passado, em Pratápolis, e
estou muito feliz”.

Funcionário público muni-
cipal em São Sebastião do Pa-
raíso, “Seu” Valdete é natural
de Salinas, Norte do Estado,
mas se considera paraisense,
aonde chegou em 1980.

O interesse pela prática
esportiva surgiu em seu local
de trabalho. Ele foi aprova-
do em concurso como jardi-
neiro, função que passou a
exercer na Arena João
Mambrini, onde diariamente
presenciava treinos de atletis-
mo. Começou a correr, e con-
forme conta, foi incentivado
pelo então secretário munici-
pal de Esporte, Tomás
Martins. E não parou mais.

Aos 70 anos, Valdete Barbosa
foi 2.º em sua categoria na
São Silvestre em Pratápolis

Reprodução

CNJ regulamenta prisão
domiciliar a responsáveis por

menores e pessoas com deficiência
O Plenário do Conselho Na-

cional de Justiça (CNJ) apro-
vou, na 79ª Sessão Virtual en-
cerrada na sexta-feira (18/12),
resolução na qual estabelece
procedimentos e diretrizes para
a substituição da privação de
liberdade de gestantes, mães,
pais e responsáveis pelos cui-
dados de crianças com até 12
anos e de pessoas com defici-
ência. Cada caso será analisa-
do individualmente. Atualmen-
te, estima-se que cerca de 32
mil pessoas presas sejam res-
ponsáveis por crianças ou pes-
soas com deficiência.

A resolução normatiza o rol
de direitos dessas pessoas con-
forme os requisitos para a con-
cessão da prisão domiciliar pre-
vistos no Código de Processo
Penal e em cumprimento às
ordens coletivas de habeas
corpus nº 143.641/SP e 165.
704/DF, concedidos pela 2ª
Turma do Supremo Tribunal
Federal (STF). “Buscamos a
adequação dos sistemas eletrô-
nicos do Poder Judiciário e a
sistematização das decisões
proferidas pelo STF, a fim de
facilitar seu cumprimento por
parte dos magistrados”, deta-
lhou em seu voto o presidente
do CNJ, ministro Luiz Fux.

Conforme prevê o ato
normativo aprovado no proces-
so nº 0010001-73.2020.2.00.
0000, os sistemas e cadastros
utilizados na inspeção de esta-
belecimentos penais, na
tramitação e na gestão de da-

dos dos processos - abrangen-
do as fases pré-processual,
processual e de execução - de-
verão contemplar informações
necessárias para facilitar a apre-
ciação da substituição da pri-
são preventiva pela domiciliar,
bem como a concessão de sa-
ída antecipada, inclusive com
a utilização de alerta automáti-
co. “É importante que os sis-
temas informatizados do Poder
Judiciário forneçam suporte
ativo à prestação jurisdicional,
a fim de assegurar objetivida-
de e eficiência às análises pro-
cessuais e ao planejamento das
políticas judiciárias”, ressaltou
Fux.

Caberá aos tribunais esta-
belecer fluxo para rastreamento
e acompanhamento das deci-
sões que tratem da substitui-
ção de prisão preventiva, bem
como da saída antecipada dos
regimes fechado e semiaberto.
A resolução é aplicável também
aos adolescentes em cumpri-
mento de medida socioeduca-
tiva.

Além disso, os tribunais, em
colaboração com as escolas de
magistratura, deverão promo-
ver estudos, pesquisas e cur-
sos de formação continuada,
divulgar estatísticas referentes
ao tratamento de pessoas cus-
todiadas, acusadas, rés, con-
denadas ou privadas de liber-
dade que sejam gestantes,
lactantes, mães, pais ou res-
ponsáveis por crianças e pes-
soas com deficiência.

A resolução também insti-
tuiu a Comissão Permanente
Interinstitucional para acompa-
nhamento e sistematização em
nível nacional dos dados refe-
rentes ao cumprimento das or-
dens coletivas de habeas cor-
pus concedidas pelo STF. Um
painel público permitirá o
monitoramento dos dados so-
bre a situação de mulheres pri-
vadas de liberdade que sejam
gestantes, lactantes, mães, pais
ou responsáveis por crianças e
pessoas com deficiência.

LEVANTAMENTO

O Departamento de Moni-
toramento e Fiscalização do
Sistema Carcerário e do Siste-
ma de Execução de Medidas
Socioeducativas (DMF) do
CNJ realizou, em função da
pandemia do novo coronavírus
(Covid-19), levantamento jun-
to aos tribunais em relação à
situação de mulheres privadas
de liberdade que sejam gestan-
tes, parturientes, mães de cri-
anças de até 12 anos, idosas ou
possuam doenças crônicas ou
respiratórias.

Dos órgãos que enviaram
informações, o Tribunal de Jus-
tiça de São Paulo (TJSP) in-
formou que, em razão do
habeas corpus nº 143.641, fo-
ram aprovados 1.655 pedidos
de prisão domiciliar para pre-
sas. De acordo com o tribu-
nal, 316 mulheres que estavam
no regime semiaberto foram

beneficiadas com a progressão
de regime, das quais oito eram
gestantes ou lactantes, 21 ido-
sas e 83 portadoras de doen-
ças preexistentes. Além disso,
753 presas permaneceram em
regime semiaberto, das quais 11
gestantes e lactantes, 51 ido-
sas e 353 portadoras de doen-
ças preexistentes.

Já o Tribunal de Justiça do
Distrito Federal e dos Territó-
rios (TJDFT) relatou que 10
mulheres foram colocadas em
prisão domiciliar para cuidar
de filhos menores, deficientes
ou portadores de enfermida-
des graves. No Tribunal de
Justiça do Mato do Sul
(TJMS), 276 processos fo-
ram objeto de reanálise e 120
casos foram beneficiados em
decorrência da Recomendação
CNJ nº 62/2020, que orientou
cortes e magistrados a respei-
to adoção de medidas preven-
tivas à propagação da infec-
ção pela Covid-19 nos siste-
mas de Justiça penal e
socioeducativo.

O Tribunal Regional Fede-
ral da 1ª Região (TRF1) rela-
tou modificação processual em
razão da norma do CNJ em
quatro casos, reanálise de 12
processos e concessão da pri-
são domiciliar para 16 mulhe-
res. No Tribunal Regional Fe-
deral da 2ª Região (TRF2), foi
registrado um caso de prisão
domiciliar.

(AGÊNCIA CNJ DE NOTÍCIAS

- LUIZ SILVEIRA/CNJ")
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O cantor sertanejo Odair de Castro gravou um
CD  com 18 músicas que estão no YouTube

Sebastião Tadeu Ribeiro

O versátil Odair de
Castro, funcionário públi-
co municipal da Prefeitu-
ra de São Sebastião do
Paraíso, nos dias de folga
é cantor sertanejo que pro-
porciona alegria a quem
ouve as suas músicas nos
logradouros públicos de
Paraíso, região e também
em diversas cidades do
Estado de São Paulo.

Odair já gravou um CD
com 18 músicas que está
no YouTube, intitulado :
Fé em Deus e Pé na Es-
trada.  Nesta terça-feira
29 de dezembro, Odair de
Castro cantou inúmeras
músicas do seu repertó-
rio, na praça João Batista
Teixeira, no Centro de
Paraíso, onde alegrou e
muito as pessoas que pas-
saram por lá e curtiram
suas músicas ao vivo. Ele

fez os ouvintes com sua
apresentação musical es-
quecerem os momentos
tristes e preocupantes do
flagelo da pandemia do
CODIV-19.

Odair já cantou suas
músicas ao vivo no Pro-
grama Valdeir Lima na TV
Sudoeste, e também em
rádios FM de Itamogi ,
Pratápolis, Itaú de Minas.
Apresentou em praças pú-
blicas nas cidades de
Pirassununga (Cachoeira
de Emas) e Tambaú.

Além de cidades mi-
neiras da região, próximas
de Paraíso, o cantor ser-
tanejo Odair de Castro se
apresentou em praça pú-
blica na cidade turística,
Poços de Caldas , onde
foi bem acolhido e aplau-
dido por inúmeras pesso-
as que ouviram músicas
de sua própria autoria.

Odair de Castro mere-
ce o apoio e aplausos.

Odair de Castro, levou
alegria com sua música

na área central de Paraíso

Por João Oliveira

Com as chuvas mais fre-
quentes, e o sol entre um tem-
poral e outro, o clima passa a
ser perfeito para o aumento do
vetor da dengue e, consequen-
temente, o aumento de casos
da doença no município. A pre-
ocupação torna-se ainda maior
tendo em vista a pandemia da
Covid-19 e, com isto, é impres-
cindível o apoio da população
na eliminação dos focos do
Aedes Aegypt.

De acordo com a coorde-
nadora da Vigilância em Saúde
de São Sebastião do Paraíso,
Daniela Cortez, o momento re-
quer muito apoio e atenção da
população, já que é comum
neste período do ano se regis-
trar aumento dos casos de den-
gue, e com a atual situação
imposta pela pandemia da
Covid-19, a situação fica ainda
mais séria.

“Esta época é a que tem o
aumento dos casos, e neste
ano, em especial, não conse-
guimos fazer nosso trabalho
junto a população porque não
podíamos entrar nas residên-
cias, principalmente quando ti-
nha algum morador que faz
parte do grupo de risco. Esta-

mos dependendo muito mais do
que já dependíamos da comu-
nidade para o enfrentamento da
dengue neste verão”, destaca.

Daniela ressalta que o apoio
da população requer ações sim-
ples, entre elas limpeza dos
quintais e remoção de materi-
ais que possam acumular água,
a limpeza dos terrenos para
àqueles que são proprietários,
verificar sempre se há água pa-
rada já que o momento é pro-
pício para a proliferação do
mosquito e já percebemos um
aumento dos vetores que trans-
mitem a doença e, consequen-
temente, a doença chegando.
“Nesse momento, o apoio da
população é fundamental”,
completa.

Atualmente, já foram noti-
ficados em São Sebastião do
Paraíso 372 casos suspeitos de
dengue, dos quais 116 deram
resultado negativo e 105 foram
confirmados, há ainda 17 ca-
sos descartados. Também fo-
ram notificados dois casos sus-
peito de zika vírus, mas que
também foram descartados.
Neste ano, o município chegou
a registrar ao menos três casos
de dengue grave, ou seja, casos
mais sérios da doença que po-
dem levar o paciente a óbito.

DENGUE:
Vigilância em
Saúde pede

apoio da população
no combate ao

mosquito transmissor

O vereador Márcio Auré-
lio de Carvalho (PL) recém-
eleito para a Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Pa-
raíso testou positivo para
Covid-19. Ele encontra-se
hospitalizado na Unidade de
Tratamento Intensivo da San-
ta Casa de Misericórdia onde
vem recebendo tratamento
especializado para esta enfer-
midade. Em recente entrevis-
ta ao Jornal do Sudoeste,
Márcio da Academia, como é
conhecido falou de suas ex-
pectativas na política, mas
caso não se recupere até 1º
de janeiro de 2021, sua posse
poderá ocorrer de forma on
line, ou até mesmo ser adiada
para outra data.

A notícia de que Márcio da
Academia contraiu coronaví-
rus surgiu na tarde de terça-
feira,29, e foi confirmada pela
reportagem. De acordo com
as primeiras informações ele
teria sentido os primeiros sin-
tomas no final da manhã do
dia anterior. Na oportunidade
ele apresentava dificuldades
respiratórias e cansaço físico
entre outros sintomas de
Covid-19, situação que fez

com que a equipe médica o
internasse e o transferisse
para a UTI.

O vereador vem sendo as-
sistido pela equipe médica do
hospital que tem dado todo o
apoio para o tratamento. De-
vido a baixa oxigenação
Márcio recebeu um suporte
de oxigênio. Também foram
realizados alguns exames
como uma ressonância que
ajudou no diagnóstico. O pa-
ciente está consciente e teria
manifestado o interesse em
participar da sessão de posse
mesmo que à distância. No
entanto, a situação está sen-
do avaliada juridicamente e
dependerá da manutenção ou
evolução do seu estado de
saúde.

Mesmo com um quadro
clínico estável de Márcio, mas
que inspira cuidados, na Câ-
mara Municipal já estão sen-
do realizados os últimos pre-
parativos para a Solenidade de
Posse e transmissão de car-
gos de prefeito, vice-prefeito
e vereadores. O evento acon-
tecerá na próxima sexta-fei-
ra, 1º de janeiro, às 11 horas
na sede do Legislativo. A si-

tuação de Márcio da Acade-
mia, como hospitalizado já vem
sendo tratada pelo cerimonial
com duas possibilidades caso
ele não possa comparecer pes-
soalmente. Uma das hipóteses
seria uma posse on line, com
transmissão direta do hospital,
atendendo desejo do vereador
eleito em participar da Sessão
Solene. Outra alternativa será
marcar uma nova data para

que ele possa tomar posse em
ato isolado. “Estamos consul-
tando o nosso jurídico e tam-
bém o da Santa Casa sobre
esta transmissão. Vai depen-
der do estado de saúde do
Márcio. Ele já manifestou esta
vontade de não estando pre-
sente, se possível fazer on
line”, explica o presidente da
Câmara Lisandro Monteiro.

Márcio da Academia foi

eleito com 424 votos pelo Par-
tido Liberal. Esta foi a segun-
da vez que ele concorreu a
uma vaga no Legislativo. Em
recente entrevista concedida
ao Jornal do Sudoeste,
Márcio Aurélio disse que en-
trou mais motivado na cam-
panha deste ano, até mesmo
em função das dificuldades
enfrentadas como educador
físico, em função da pande-
mia. “O resultado para mim,
foi uma surpresa, eu já tinha
desistido no momento em que
estava acompanhando a apu-
ração porque meu partido não
tinha atingido o mínimo de vo-
tos para eleger um candida-
to”, afirmou.

Dizendo-se muito feliz res-
saltou que tem a oportunidade
de fazer um trabalho histórico
no momento em que o Municí-
pio está prestes a completar 200
anos e esta legislatura marca
o início de um novo tempo. “É
o começo de um novo século:
de oportunidade, de prosperi-
dade, temos que oportunizar a
educação, a qualificação pro-
fissional, principalmente àque-
les que são arrimo de família.
Outra preocupação é a popu-

lação idosa, a criação de cen-
tros de convívio social, que
chamo de ‘Acolhida’. Há a
questão da falta de empregos,
de crianças que poderiam es-
tar em casa, mas estão na cre-
che ocupando vaga daquelas
que o pai não pode ficar com
ela. Enfim, há muita coisa a ser
pensada e tenho muitos proje-
tos para ser pensado”, comple-
ta.

SURTO
Em julho de 2.020, cerca

de 50 pessoas que atuam na
Câmara Municipal, entre fun-
cionários e vereadores foram
testados, sendo que 11 tiveram
diagnóstico de coronavírus.
Depois que os casos foram
confirmados, o prédio do Le-
gislativo foi fechado, passou
por um processo de desinfec-
ção e o local foi reaberto, so-
mente em 2 de agosto. Duran-
te o período eles foram man-
tidos isolados, em quarentena,
sendo monitorados por inte-
grantes da equipe de Atenção
Básica em Saúde. Após no-
vos testes todos foram libera-
dos e não apresentavam sin-
tomas da Covid-19, podendo
retomar os trabalhos.

Vereador Márcio da Academia testa
positivo para Covid-19 e vai para UTI

Márcio Aurélio foi diplomado em ato solene
realizado pela Justiça Eleitoral em 18 de dezembro

Divulgação



Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1663

• SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES
VENDO: cultura, tudo em pas-
to, casa e luz. Aceita troca
menor valor. Tratar 99112-7972

• VENDO CASA COM 02
QUARTOS NO SÃO JUDAS:
aceita financiamento. sala,
cozinha, 01 banheiro, entrada
para 02 carros, recém cons-
truí-da. WhatsApp 035-9-9178-
7563

• ALUGA-SE APTO ALTO
PADRÃO: no centrão, 3 quar-
tos (1 suíte com hidro). Deta-
lhes: 99970-3311

• SÍTO 2 ALQUEIRES E ½ NA
SERRA DO CAMPO ALE-
GRE: Próximo a Olan Caffee,
com mina de água que nunca
secou e forma um lago, com
casa antiga, com um córrego
formando por minas de águas
de 2 a 3 km, plantação de
eucalipto para o uso, com pos-
te de energia na porta. Tratar
com Abadia na Av. Dr. Delfim
Moreira, 2.333 – Lagoinha à
tarde com a proprietária. Pre-
ço a combinar, não aceita tro-
ca.

• ALUGA-SE CASA VILA
SANTA MARIA: com três
quartos, dois banheiro, sala,
cozinha, garagem. Rua Maria
Amélia, 200 - Valor R$ 750,00.
Tratar Elton 99167-4154 ou
99120-8252

• ALUGO UM APTO DE 3
DORMITORIOS, NO EDIFÍ-
CIO ANNA CANDIDA DE
FIGUEIREDO: 3531-4191( ho-
rário comercial):

• SOBRADO ALUGO: No cen-
tro da cidade, ótima localiza-
ção. 3 quartos, sendo 1 suíte,
2 banheiros sociais, sala,
copa, cozinha e área de servi-
ço, garagem para 1 carro. Sem
quintal. Valor R$ 900,00. Tra-
tar pelo tel (35) 3531-1640 ou
WatsApp  (16) 99611-9140.

• LAZER E SEGURANÇA
PARA SUA FAMÍLIA A 5 KM
DO CENTRO DE PARAÍSO:
Lotes de 2.050 m² em condo-
mínio fechado, todo murado,
portão eletrônico, casa de ca-
seiro, Área de Lazer comum
com salão de festas para 120
pessoas, Piscina de 75.000 li-
tros, churrasqueira, fogão a le-
nha, poço artesiano. What
sapp: (35) 99970-3311

• TERRENO 180m² NO BAIR-
RO VILA SÃO SEBASTIÃO
COM UMA CONSTRUÇÃO
de 42m² ÓTIMO PARA CO-
MÉRCIO: Localizado na Rua
Sebastião José Chaves.  Pro-
posta somente interessados,
ctto (16)9.9123-1251/(16)
9.8825-4373

• VENDE-SE CASA PRINCI-
PAL: com 2 dormitórios, sala,
cozinha com dispensa, ba-
nheiro social, área de serviço
coberta, garagem coberta,
CASA DE FUNDOS: com 1
dormitório grande, cozinha,
banheiro, área de serviço co-
berta, na rua Capitão José
Aureliano, 1.028 – Centro. Tra-

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

tar com o proprietário (19)
98823-4492

• TERRENO: vende-se, terre-
no com salão comercial
397m², plano na av. Alemanha,
em frente ao Supermercado
São Marcos, R$ 180 mil, aceito
1 carro. Tratar com o proprie-
tário (16) 99761-3972 (zap)

• ALUGO EXCELENTE PON-
TO COMERCIAL: Av. Oliveira
Resende, nº 834 – Brás. S. S.
Paraíso- MG. Pronto para você
montar o seu negócio! Siste-
ma de câmeras e alarme,
437,00 m² área construída.
Estacionamento (sob consul-
ta). Tratar pelo telefone
(35)3531-5101 ou (35)98857-
2940 com André.

• TROCO CASA - BARRA-
CÃO – TERRENOS EM SÍTIO:
Tratar pelo telefone 35 99911-
8008.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA
BARRA: vendo, melhor vista
para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com 3
quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com
fogão na bancada. Água de
mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias ár-
vores frutíferas, mandioca, ba-
naneiras, tudo cercada. Terre-
no medindo 1.600m². Valor a
combinar, melhor ofertar. Tra-
tar (31) 9 8320-9778 (tim)

• APARTAMENTO EM RIBEI-
RÃO: Vende-se apartamento
reformado e mobiliado em Ri-
beirão Preto, na rua Bernardino
de Campos. Ótima localiza-
ção, próximo a mercado, fei-
ra, farmácia, restaurante e
shopping. Área de 87 metros
quadrados úteis, contendo
dois quartos, dois banheiros,
sala e cozinha grande, rico em
armários, garagem. Tratar com
a proprietária 16 99992-5410.

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo
700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 c/ proprietário.

• RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA •

Vendo, melhor vista para represa, antes da
Balsa, casa muito boa de laje, com 3 quartos
grandes, sendo 1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo cercada. Terreno
medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor
ofertar. Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

DIVERSOS

• ÁRVORES RARAS: Jequi-
tibá Rosa (100 mudas),
Samaúma (10 mudas), Ipê
amarelo (10 mudas), Mogno
africano (10 mudas) e Pau Bra-
sil (10 mudas) R$ 30,00 cada.
Tratar c/ Paulo 9 9211-9073

• MILHO – VENDE-SE: Safra
nova. Sacas de 60 kl. Vende-
se. Tratar pelo telefone (35) 9
9842-4251.

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,

• PROCURO EMPREGO: sou for-
mando em BIOLOGIA e INFOR-
MÁTICA (Análise de Desenvol-
vimento de Sistema). Falar com
Hichard pelo fone 41 98792-
4171

• TÉCNICO EM ENFERMÁGEM –
CUIDADOR DE IDOSOS: enfer-
magem domiciliar com exce-
lência – Henrique Plat. Tratar
(35) 99262-4401 - whatsapp

• DONA CIDA CUIDADORA DE
IDOSOS: Tenho experiência e
ótimas referências. Cuido com
muito amor. Preciso trabalhar!
Whatsapp (35) 99811-6866.

• PRESTO SERVICOS COMO
CUIDADORA DE IDOSOS: sou
técnica de enfermagem e pres-

OPORTUNIDADES

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

TERRENOS A VENDA:

 ALTO BELA VISTA R$50.000,00 - Cod.: 3492
Área: 225m²

ALTO PARAÍSO R$75.000,00 - Cod.: 3346
Área: 225m²

CALIFORNIA GARDEN II R$ 90.000,00 - Cód.: 3427
Área: 250m²

JD. ALVORADA R$ 380.000,00 - Cód.: 2244
Área: 7.500m²

JD. AMÉRICA VII R$ 100.000,00 - Cód.:2779
Área: 250m²

JD. COIMBRA R$ 65.000,00 - Cód.: 2916
Área: 350m²

JD.  COOLAPA R$ 160.000,00 - Cód.: 1867
Área: 300m² SÃO 02 LOTES JUNTOS, VALOR E METRAGEM UNITÁRIOS. PODEM
SER VENDIDOS JUNTOS OU SEPARADOS.

JD. DE ATHENAS - Cód.3488
Área: 450m²

JD. DAS ACÁCIAS R$ 48.000,00 - Cód.: 2429
Área: 250m²

 JD. DIAMANTINA  Cód.: 3256
Área: 160m²
R$ 30.200,00 DE ENTRADA + 22 PARCELAS DE R$ 539,11. SALDO EM
DEZEMBRO DE 2.020.

JD. EUROPA R$ 105.000,00 - Cód.: 1241
Área: 288m²

JD. MEDITERRANÉE R$ 120.000,00 - Cód.: 2664
Área: 275m²

PQ BELVEDERE R$ 40.000,00 -      Cód.: 2268
Área: 200m²

PORTAL DOS IPÊS R$ 87.000,00 -  Cód.: 3265
Área: 310m²

VILLAGE PARAÍSO R$ 87.000,00 -  Cód.: 2898
Área: 200m² SÃO 02 LOTES JUNTOS, VALOR E METRAGEM UNITÁRIOS. PODEM
SER VENDIDOS JUNTOS OU SEPARADOS.

JD. ALVORADA R$ 35.000,00 -  Cód.: 3501
Área: 180m² SÃO 02 LOTES JUNTOS, VALOR E METRAGEM UNITÁRIOS.

AZUL VILLE  Cód.: 3499
Área: 200m². SÃO 02 LOTES JUNTOS, VALOR E METRAGEM UNITÁRIOS. À
VISTA: R$ 50 MIL CADA LOTE OU R$ 34 MIL DE ENTRADA + 52 PARCELAS DE
R$ 589,00 (parcelas reajustadas anualmente). Valores em dezembro de 2020
(sujeito a alterações).

VL. SAVIGNY, PRÓXIMO AO CENTRO R$ 100.000,00 -  Cód.: 2813
Área: 245m²

APARTAMENTOS A VENDA:

RIBEIRÃO PRETO-SP (BAIRRO PQ. ANHANGUERA) R$ 220.000,00 - Cód.: 3501
ACEITA TROCA POR IMÓVEL EM S.S. DO PARAÍSO.
02 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA
PARA 02 AMBIENTES, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL COM
ARMÁRIO, LAVANDERIA. PISO FRIO. 01 VAGA DE GARAGEM DESCOBERTA.

CENTRO R$ 350.000,00 -  Cód.: 3440
Área útil: 103m²
ACEITA TROCA POR CASA EM S.S. DO PARAÍSO.
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, DESPENSA COM W.C. TACO E PISO FRIO, 01 VAGA
DE GARAGEM. PRÉDIO COM SALÃO DE FESTAS, PISCINA, PORTEIRO 24
HORAS.

CENTRO R$ 600.000,00 -  Cód.: 3336
Área útil: 137m²
3 DORMITÓRIOS SENDO 1 SUITE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SALA COM 2 AMBIENTES, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO
COM BANHEIRO01 VAGA DE GARAGEM. ACABAMENTO DE QUALIDADE.

CENTRO  R$ 740.000,00 -  Cód.: 3260
Área útil: 130m²
PRÉDIO RECÉM CONSTRUÍDO, COM EXCELENTE ÁREA DE LAZER, PISCINA,
SAUNA E SALÃO DE FESTAS. 3 SUÍTES, SALA, COPA, COZINHA, LAVABO
LAVANDERIA DESPENSA, 03 VAGAS DE GARAGEM, IMÓVEL DE QUALIDADE
E BOM GOSTO.

JD EUROPA  R$ 150.000,00 -  Cód.: 3019
Área útil: 70m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
PISO FRIO, 01 VAGA DE GARAGEM.

LAGOINHA  R$ 380.000,00 -  Cód.: 3019
Área útil: 158m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM WC,
01 VAGA DE GARAGEM.

LAGOINHA  R$ 550.000,00 -  Cód.: 3285
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SALA P/ 2 AMBIENTES, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL,
LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM WC. 1 VAGA DE
GARAGEM.

S. JOSÉ 2  R$ 210.000,00 -  Cód.: 3313
Área útil: 70m²
APARTAMENTO RECÉM CONSTRUÍDO.
2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS COM
SANCAS E LUMINÁRIAS, BANHEIRO SOCIAL,LAVANDERIA, VARANDA
GOURMET, 01 VAGA DE GARAGEM DESCOBERTA.

JD. DANIELA -    Cód.: 3372
02 UNIDADES DISPONÍVEIS. PREVISÃO DE ENTREGA FEVEREIRO 2021.
ESQUINA COM 55,86M2 = R$ 170 mil. E DO MEIO COM 67,31M2 = R$ 175 mil.
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

CHÁCARAS A VENDA:

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 480.000,00 -  Cód.: 878
Área de terreno: 2.250m²
3 DORMITORIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA E COZINHA CONJUGADAS,
BANHEIRO SOCIAL ,ÁREA DE SERVIÇO, VARANDA, GARAGEM P 2 CARROS.

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 265.000,00 -  Cód.: 3413
Área de terreno: 2.300m²
ACEITA CASA NA CIDADE COMO PARTE DE PAGAMENTO OU TROCA.
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS.
LAJE E PISO FRIO. AQUECIMENTO SOLAR NOS BANHEIROS E COZINHA.

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 380.000,00 -  Cód.: 2590
Área de terreno: 2.300m²
ACEITA TERRENO DE 300M2 COMO PARTE DE PAGAMENTO.
CHÁCARA TODA MURADA COM 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, VARANDA, POMAR.

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 600.000,00 -  Cód.: 3316
Área de terreno: 2.250m²
CHACARA COM POMAR PRODUZINDO, CAMPINHO DE FUTEBOL, PISCINA,
TODA CERCADA, GRAMADA. 2 CASAS: CASA 01: 3 QUARTOS SENDO UMA
SUITE, BANHEIRO SOCIAL, BANHEIRO EXTERNO, SALA, COPA, COZINHA,
LAVANDERIA E CHURRASQUEIRA COM FORNO E FOGÃO A LENHA.TODA A
VARANDADA. CASA 2: 3 QUARTOS, BANHEIRO SOCIAL INTERNO, BANHEIRO
SOCIAL EXTERNO, SALA , COPA E COZINHA, PISCINA, CAMPO DE FUTEBOL,
CHURRASQUEIRA COM FORNO E FOGÃO A LENHA. TODA AVARANDADA

SÍTIO VENDE-SE
No município de São Sebastião do Paraíso.

Área de 6,8 ha, a 17 quilômetros  de Paraíso,
sendo 14 quilômetros asfalto e 3 de terra.

Terra nua com reserva ambiental.
Tratar pelo tel 9.8862-1444 com Caetano.

to todo tipo de sérvico relacio-
nados a área, banhos, curati-
vos, disponibilidade de horário,
acompanhamento domiciliar e
hospitalar. Tel: 98855-1702 fa-
lar com Grasiele

• CUIDADORA DE IDOSOS: Tem
ótimas referências e experiên-
cia. Com mais de 10 anos nes-
te importante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone
99917-4260 e 98825-2955  -
durante a noite ou dia.

• AULAS PARTICULARES: Ma-
temática para Ensino Funda-
mental de (1ª a 4ª)  e de (5ª a
8ª)  sér ies, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale Priscila. (35) 9177-
1308.

VEÍCULOS

• BRASÍLIA RARIDADE: Ven-
de-se Brasília 73/74 vermelha,
restaurada, original, único do-
no, licenciamento IPVA pago
2020, manual de proprietário.
Preço R$ 18.500,00 – tratar pe-
los tels (35) 998498100 ou (35)
3534-1616.

• KOMBI 1.4 FURGAO 2012:
BRANCA, UNICO DONO, SU-
PERCONSERVADA, R$ 28.500,
00, TEL (16) 98158-1373, (16)
3721-0140, COM JHONATAN  

• ASTRA ADVANTAGE 2007:
PRATA COMPLETO, RODAS
ARO 17, BANCOS DE COURO,
R$ 19.500,00, TEL (16) 98158-
1373, (16) 3721-0140, TRATAR
COM JHONATAN  

• CLASSIC 2012/2013: R$
20.500,00 COR PRETO, DIRE-
ÇÃO, VIDRO, TRAVA, SOM USB,
BAIXA QUILOMETRAGEM, STEP
SEM USO, TEL (16) 98158-
1373, (16) 3721-0140, TRATAR
COM JHONATAN  

cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

2021

Os dias vivenciados por todos nós no ano de 2020
ficará gravado em nossas mentes; pois foram regados por
incertezas e inseguranças; medos definidos e indefinidos.
Enfrentemos muitos desafios e estamos conseguindo
supera-los para que 2021 seja um ano libertador.

O ano de 2021 está chegando, já está “batendo” em
nossas portas pedindo para entrar. Vamos recebe-lo com o
apoio da numerologia. Para isto, é preciso realizar o cálculo
dos seus números e analisá-los separadamente. Entende-se
que o ano trará as energias dos números 2 (repetido) e 1. 
Número 1: representando a coragem e a independência,
carrega a energia do início, da mudança, da criatividade e
da liderança; já o  Número 2: representando o equilíbrio e a
paciência, traz uma mensagem de cooperação, de
sensibilidade e de honestidade. 

Esses dois números poderosos influenciam 2021,
porém, é a soma de cada um que traduzirá a energia que
regerá o ano. Ou seja, 2 + 0 + 2 + 1 = 5. Logo, é o número
5 que simbolizará a numerologia para 2021. O número
5: representando o movimento e velocidade, indica a força
da transformação, das oportunidades e dos aprendiza-
dos. Este ano de 2021, pela numerologia, incentivará as
pessoas a descobrirem um novo senso de liberdade, novas
paixões e viver aventuras emocionantes. Trata-se de
explora o “seu” mundo para melhor compreender as
experiências, podendo, posteriormente, desfrutar de
atitudes verdadeira-mente transformadora. O ano 5
revelará nossas pequenas fraquezas e nos testará com
tentações. É provável que descubramos um novo ambiente
e nos sintamos mais em sintonia conosco.

A energia deste ano é sobre liberdade pessoal e
mudanças. Coisas inesperadas tendem a acontecer. As
mudanças tendem a ser mais aceitáveis   e toleradas. Vamos
receber 2021 de coração aberto e pensamentos positivos
e entender que 2020 apesar de ter sido um ano difícil, foi
regado de aprendizados e crescimento pessoal.

RECEITAS DO GUARI
Filé a poivre com batata

frita à portuguesa
INGREDIENTES
1 kl de filé mignon cortado na grossura de dois
dedos
½ kl de batatas
½ kl de arroz
1 copo de vinho branco seco
Ervilhas, manteiga, pimenta do reino, sal a gosto

MODO DE PREPARAR
Amassar o filé até ficar na grossura de um dedo e
salpicar com a pimenta dos dois lados e apalpar
com a palma das mãos. Salpicar um pouco de fari-
nha de trigo e apalpar. Coloque 150 gramas de
manteiga (sem sal) e fritar os bifes dos dois lados
até dourar, uma única vez. Após dourado colocar
um copo de vinho seco para flambar. Cozinhar o
arroz e depois misturar as ervilhas na manteiga.
Corte as batatas em rodelas médias e frite na fri-
gideira em que foram fritos os bifes. Servir com o
arroz. Prato pronto, bom apetite.

• Vivi Reis aniversaria no dia 7, ao lado do
vereador Juliano (Biju),  e dos gêmeos Bijuzinhos.

• Vinícius de Carvalho Brandão muda
de idade no dia 8.  Parabéns.

• Danuza Pimenta Pietroforte, que canta e en-
canta, muda de idade domingo dia 3 de janeiro

Especiais cumprimentos da coluna para Se-
bastião Pereira Neto (Tião Barbeiro) que come-
mora seu natalício sábado dia 2.

Sábado dia 2 Jeferson Braghini, Dra. Maria Tere-
za Brigagão Urcia, Maria Paula Caetano de Lima,
filha de Paula e Valdeir Lima, Milton Damaceno,
Maria Tereza Gonzales, em São Tomás de Aquino
Domingos Tonin.

Domingo dia 3 Gabriela, filha de Maria Célia e
Darí, Célio José dos Santos. Em Belo Horizonte o
paraisense Maurício Carina. Em Varginha o
paraisense Mario Soares Silva, cinegrafista na TV
Record.

Dia 4 Vanessa Caetano, Sandra Reis, Edson
Donizete da Silva (Bikepar), Paula Rocha. Em Ri-
beirão Preto, Coriolano José Neves.

Dia 5, Martha Lauria, a professora Vânia Maria
Coca, Paulo Reis Caetano, Luiz Fernando Ciferri.
Em Cuiabá, Augusto Tenuta Rezende, e em Mon-
treal (Canadá), o paraisense Breno Mumic
Sequeira.

Dia 6 Vandier Duarte Pereira Júnior, Wilson Reis

Santos (Relojoaria Pontual), Guilherme Henrique de
Faria, Dr. João Oswaldo Lemos, a assistente soci-
al Cátia Aparecida Pereira, Renato Carvalhais, Dr.
Jerônimo dos Reis Tondinelli, Jair Alves, Edinho
Tomé.

Dia 7 Rosenilda Silvério, Léa Pereira Oliveira, Lena
Romanini,

Dia 8 Bruna Aparecida Rocha, Iracy da Silva Bogas
Pimenta, e a arquiteta Maria Júlia Pedroso.

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE


